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Распространяется бесплатно.

Только ярославцы пере�
стали горевать по поводу
закрытия в районах роддо�
мов, как наступила новая
беда � в некоузском поселке Борок
власть решила ликвидировать боль�
ницу. В поселке живет 2 тысячи жи�
телей, вместе с учеными института,
а врачи местной больницы за год при�
няли здесь З0 тысяч больных. Со всех
окраин области ездили сюда лечить�
ся ярославцы, и отъездили.

Из тревожного выступления глав�
ного врача больницы на недавней
сессии областной Думы стало ясно,
что 120 профессиональных врачей ос�
таются без работы, а молодые уче�
ные собираются уезжать из поселка.
Некоторые депутаты�единоросы не
слушали врача, а смеялись, шумели,
а Крутиков вообще обвинил врачей в

Сергей
МИРОНОВ,
лидер партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Грибов тайно начал из�
бирательную кампанию. Хо�
чется юному непризнанному
политику, любящему поси�
деть в кресле начальника,
стать большим депутатом, аж госу�
дарственной Думы. Но кто же его вы�
берет, если он работает заместите�
лем губернатора, который занимает
последнее место в рейтинге губер�
наторов, и которого в прессе каждый
день склоняют и отправляют в отстав�
ку за развал экономики, долги
бюджета и коррупционные скан�
далы... От такой власти и бес�
помощного губернатора надо
уходить в сторону, бежать... Но
бежать не в смысле предавать
и переходить в оппозицию, а
для того, чтобы дистанциро�
ваться от грехов и проступков
губернаторской команды. Гри�
бов и отмежевался. Авось ярос�
лавские избиратели не заметят
и клюнут на пиаровский ход.

И начал Грибов агитировать
за себя, хорошего, не прямо в лоб,
не листовками и красивыми речами,
хотя научился тому в администрации,
а по хитрому, по единоросовски, то
есть, дипломатично, но настойчиво,
агрессивно и с нарушением законов

Зачем бандиты со�
жгли дом Светланы
Ефимовой, бывшего
пресс�секретаря на�
родного мэра Ярос�
лавля Е.Урлашова, на�
ходившийся в Некрасовском
районе, а заодно сожгли в тот же
день машину в Москве?

Вопрос не праздный, ведь мэра
два года держат в тюрьме, и никому
ни он, ни уволенная Ефимова ничем
не угрожают. Однако, покушение на
жизнь молодой женщины и ее детей
произошло.

По странному совпадению пожар
случился тогда, когда в Следствен�
ном комитете РФ появилась инфор�
мация, что в деле Урлашова имеются
новые аудиозаписи телефонных пе�
реговоров, которые касаются ареста
самого Урлашова. Их больше тыся�
чи. И что удивительно, некоторые из
них попали тотчас на страницы газет
и в интернет.

То есть, нападение на верного
помощника мэра совершено в то вре�
мя, когда содержание телефонных
переговоров между врагами мэра
стало достоянием гласности. Ярос�
лавцы смогли прочесть в «Ярновос�
тях» разговор губернатора Ястребо�
ва и дорожника Погосяна, того само�
го, который сейчас под уголовной
статьей.

Судя по записи губернатор при�
частен к делу Урлашова, ибо он гово�
рит Погосяну: ты отдай Шмелеву кон�
тракт, а то тебе придется самому во
всем этом участвовать. Опубликова�
ны и переговоры Шмелева, обвинив�
шего мжра в вымогательстве взятки,
с депутатом Шлапаком, а также пе�
реговоры Шмелева с генералом Ко�
лесниковым, который был недавно

Регионы ждут денег

Если мы по�прежнему
собираемся раздавать
деньги банкам, которые
будут крутить их на ва�
лютной бирже, то мы ни�
чего не получим. В каж�
дом регионе есть просчи�
танные, выверенные проекты! Где�то
это модернизация промпредприятий,
где�то строительство моста, где�то
строительство дороги. Почему не
вложить средства напрямую туда?

Любой экономист знает: после

вложения средств в инфра�
структурные проекты тут по�
являются деньги в смежных
отраслях. Каждый рубль, по�
павший в регион, дает еще
10 рублей в общем оборо�
те.

СПРАВЕДЛИВАЯ РОС�
СИЯ на всех уровнях власти
будет настаивать на приори�
тетном распределении рос�
сийского бюджета в сторо�
ну регионов. Россия всегда

была сильна именно регионами. Каж�
дая копейка, вложенная в региональ�
ные экономики сегодня, принесет
рубль прибыли завтра. Деньги оста�
нутся в стране, а не пополнят зару�
бежные банковские счета олигархов.

Больницу в Борке закрывают �
такова политика единоросов

Так уважили  единоросы некоузцев, проголосовавших необдуманно за партию "Единая Россия"
непонятных приписках.

Единоросы называ�
ют закрытие больниц,
школ и роддомов краси�
вым словом "оптимиза�
ция". Установка оптими�
зировать все и вся идет
сверху � от главного
единороса страны,
председателя прави�
тельства и начальника
партии "Единая Россия"

Д.Медведева. На местах указание бе�
рут Ястребовы�Сенины, выдвиженцы
тех же единоросов. Когда закрытие
роддомов в области привело к тра�
гическим смертям младенцев, то ми�
нистр здравоохранения Скворцова
раскритиковала областную власть,
назвав ликвидацию перегибами на
местах.

Но единоросовская политика все�
гда была хитрой и иезуитской. Сей�
час Минздрав заявил, что не может
обеспечить фельдшерскими пункта�
ми и лечением 83 тысячи деревень и
сел, потому врачи скоро будут лечить
селян по компьютеру. Наши жители
провинции теперь станут подопытны�

ми кроликами. Заболеет бабушка,
включит скайп и врач тотчас вылечит
ее. Молодцы единоросы�новаторы!

В области начальники�единоросы
не боятся перегибать и закрывать
больницы. Зато губернатор боится
сказать при встрече Президенту прав�
ду о закрываемой больнице, депута�
ты�единоросы не едут к Медведеву и
в ФАНО с требованием сохранить
больницу, а пишут письмо�прошение.
Между тем, депутат от партии СПРА�
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Анатолий Греш�
невиков предлагает председателю об�
ластной Думы и губернатору съездить
вместе в Москву. Недавно он посы�
лал уже запрос Медведеву с протес�
том жителей � не закрывать в Борке
больницу. Ему дали расплывчатый от�
вет.

Под письмом главному единоро�
су страны Медведеву стояла уже ты�
сяча подписей, но кто сегодня слуша�
ет народ? Может народу пора заду�
маться, опомниться, и задаться воп�
росом, а зачем выбирать во власть
"Единую Россию", если ее предста�
вители то и дело закрывают больни�
цы, школы, роддома?!

Не затем ли Грибов перебрался в палату,
чтобы потом пересесть в Думу

и морали. О связях с про�
вальным губернатором не
говорит, о принадлежнос�
ти к нелюбимой в народе
партии "Единая Россия"
сознательно умалчивает.

Так единоросы скры�
вали свою партийность и
на прошедших выборах. А
как избрались, так сби�
лись во фракцию едино�

росов и стали проводить антинарод�
ную политику � закрывать больницы,
повышать тарифы, перекладывать ка�
питальный ремонт на кошелек изби�
рателей. Вот и Грибов хочет понра�
виться ярославцам, живущим в рай�
онах, не тем, что он будет выполнять

программу "Единой России", а тем,
что выполняет нормы ГТО, любит де�
тей из Социальной деревни, выводит
систему анализа и аудита каждого
члена общественной палаты и т.д.

Ничего плохого в посещении юно�

шей Грибовым Социальной деревни
нет. Даже наоборот, хорошо. Но ка�
ким образом все газеты районов и го�
родов, все телеканалы области узна�
ли и расхвалили поступок Грибова?
Расхвалили так, будто он не посетил,
а построил целую деревню. Неужели
Грибов решил похвастаться и напи�
сал про себя, и разослал всем газе�
там и телеканалам свою статью про
себя и упросил опубликовать? Но на
это надо потратить много времени и
кучу денег.

Промолчать он не мог. Как так,
сам Грибов посетил Социальную де�
ревню, не губернатор, не министр, а
общественник Грибов, и об этом со�
бытии ни один житель области не уз�
нает? Негоже скрывать великие дела

Грибова.
Так кто же написал и разос�

лал хвалебные статьи? Оказы�
вается чиновники из губерна�
торской конторы под название
ГАУ "Верхняя Волга", те, что по�
лучают большие зарплаты из
народного бюджета, и названи�
вают редакторам, тратя народ�
ные деньги, и вежливо в при�
казном порядке советуют напе�
чатать оду Его величеству Гри�
бову.

Вот и вся единоросовская
хитрость. Вот и всё отмежева�

ние Грибова от грехов и коррумпи�
рованных скандалов в команде непо�
пулярного губернатора. Опять лишь
политическое шулерство и обман...

(Продолжение этой темы на стр.5)

Кто сжег дом
пресс�секретаря Урлашова?

арестован в Москве за
фальсификацию уголов�
ных дел.

Может все эти аудио�
записи телефонных пере�
говоров выдумка журнали�
стов, дешевая «деза» или
монтаж? Депутат Госдумы
РФ Анатолий Грешневиков
сделал ряд важных запро�
сов в Следственный коми�
тет и Генпрокуратуру РФ,

чтобы прояснить этот вопрос. К удив�
лению,  ответ заместителя предсе�
дателя СК РФ, генерала И.В.Лазуто�
ва прояснил ситуацию. Генерал на�
писал депутату: «Фонограмм разго�
воров, в том числе Ястребова С.Н. и
Погосяна В.В., органы следствия в
СМИ не предоставляли, однако с их
содержанием были ознакомлены за�
щитники... Урлашова».

Из ответа генерала явствует, что
аудиозаписи есть в наличии, они не
выдуманы, не смонтированы, просто
их не СК, а защита Урлашова могла
распространить.

Есть у депутата А.Грешневикова,
ведущего собственное парламентс�
кое расследование о фабрикации
дела против Урлашова, и другой от�
вет � от врио начальника УМВД по
Ярославской области А.И.Будника, в
котором сообщается, что дом и ма�
шину пресс�секретаря Урлашова,
действительно, сожгли и по этим
фактам возбуждено уголовное дело.
Значит, у врагов народного мэра сда�
ли нервы, и они решили припугнуть
его сторонников, запугать, заставить
их молчать.

Найдут ли полицейские из ведом�
ства генерала Н.И. Трифонова бан�
дитов? Вряд ли. Не тот случай, не те
возможности, не те способности. По�
дожгли же дом во время выборов
справедливороссу К.Климсону, заве�
ли уголовное дело, а преступники до
сих пор не найдены. Надо выпускать
Урлашова из тюрьмы, и тогда рассле�
дование быстрее и лучше пойдет.

А.Н. ЕРШОВ,
член Совета ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ, председатель

фракции
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
в Ярославской областной

Думе.

Михаил МАЛЕЕВ,
секретарь Бюро Совета

Ярославского ОПП
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

Сергей ХАБИБУЛИН,
руководитель фракции

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ
в Переславль�Залесской

городской Думе.
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Ущерб от переноса выборов с де�
кабря на сентябрь составит 2 милли�
арда рублей. Но партию власти "Еди�
ная Россия" потеря денег не смуща�
ет, как не переживают они по поводу
закрытия больниц и школ из�за не�
хватки денег. У единоросов свои бо�
лячки � им надо усыпить народ и пе�
реизбраться вновь в Думу, чтобы
иметь большинство голосов для по�
давления оппозиции и принятия зако�
нов в угоду олигархам, банкам и чи�
новникам.

По расчетам экспертов в прави�
тельстве зимой выборы проводить
нельзя, в это время наступит пик со�
циально�экономического кризиса, ра�
бочих начнут увольнять с заводов, пен�
сионерам перестанут индексировать
пенсии и они проголосуют на выбо�
рах против единоросов. То ли дело
осень. Все на дачах, в отпусках, и на
столе еще есть картошка с огорода.
И ярославцы еще не получили квитки
за новые поборы ЖКХ и налоги. Мало

Публикуем очередной ответ
Генеральной прокуратуры РФ на
запрос депутата.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
В Генпрокуратуре РФ рассмотре�

но Ваше обращение о ненадлежащем
расследовании уголовного дела о со�
вершении противоправных действий
в отношении имущества ОАО "Часо�
вой завод "Чайка" и по другим вопро�
сам.

В производстве СО Угличского МО
МВД находится уголовное дело о
преднамеренном банкротстве назван�
ного предприятия.

Принятыми в ходе расследования
мерами до настоящего времени не
представилось возможным установить
местонахождение документов, послу�
живших основанием для принятия ре�
шений о реализации активов завода
и лиц, причастных к совершению пре�
ступления.

В связи с этим предварительное
следствие по делу неоднократно при�
останавливалось, последний раз 3.
11. 2014 ввиду неустановления лица,
подлежащего привлечению в качестве
обвиняемого.

Данное решение 3. 11. 2014 Уг�
личской прокуратурой отменено как
незаконное, уголовное дело возвра�
щено в следственный орган для даль�

Когда жители сел и дере�
вень не могут отбиться от про�
извола и беззакония чиновни�
ков, то они идут за помощью к
депутату Госдумы России А.Н.�
Грешневикову. Работники кол�
хоза имени Ленина из села Спас
Даниловского района обратили вни�
мание депутата на подделку протоко�
ла общего собрания путем внесения
рукописных подписей пайщиков Бах�
валова, Астафьева, Кичева, Ширшо�
ва, Малковой и Капралова без их фак�
тического присутствия. Впоследствии
указанный протокол с поддельными
подписями был использован для сня�
тия с регистрационного учета колхоз�
ной техники.

Зачем платить за капре�
монт, который будет сделан через
двадцать лет? Ветеран труда, которо�
му девяносто лет, не доживет до ре�
монта. И молодая семья, скорее все�
го, не увидит ремонта крыши, стен,
подъезда и фундамента, ибо эти де�
нежные взносы будут съедены инф�
ляцией или украдены в ЖКХ. К тому
же с 1 июля капитальные тарифы вы�
росли на 8%.

Вчера ярославцы голосовали на
выборах за партию "Единая Россия",
которая обещала красивую жизнь, а
на деле обманула избирателей, при�

В Переславле давно
идет непонятная война
между мэром от партии
власти "Единая Россия"
Денисом Кошурниковым и директо�
ром ООО "МЭС" Юрием Егоровым,
занимающимся теплоснабжением го�
рожан. По мнению Егорова его пред�
приятие трижды лишалось мэром Ко�
шурниковым статуса теплоснабжаю�
щей организации. Дело дошло до
того, что мэр издал циркуляр, соглас�
но которому все бывшие теплопотре�
бители обязаны расторгнуть догово�
ра с ООО "МЭС".

После "наезда" на Егорова под�
контрольных мэру СМИ, тот издал
собственную газету, разгромил поли�
тику наездов мэра, а затем вызвал
мэра на дебаты. Но мэр не явился...
Началась информационная война. Ра�

Депутату
Госдумы России

А.Н.Грешневикову
Федеральная налоговая служба,

рассмотрев Ваше обращение о неуп�
лате налогов ООО "ТЦ "Аллегро", а
также информацию УФНС России по
Ярославской области, проводившего
выездную налоговую проверку "Аллег�
ро", результаты которой оспаривают�
ся, и УФНС России по Московской об�
ласти, сопровождающего дело о бан�
кротстве "Аллегро", сообщает следу�
ющее.

В соответствии с пунктом 2.4 По�

В Данилове грабят колхоз,
а в Угличе режут коров

Полиция не смогла
или не захотела найти
преступника, подде�
лавшего подписи и
давшего старт разба�
зариванию имущества.
Следствие по уголов�
ному делу было приос�
тановлено.

После вмешатель�
ства депутата А. Греш�
невикова прокурор об�

ласти Ю. Верховцев отменил незакон�
ное решение и возобновил производ�
ство по уголовному делу, а также со�
общил: "Прокуратурой района в адрес
начальника СО Даниловского ОМВД
направлено информационное письмо
о нарушениях разумных сроков рас�
следования уголовного дела, постав�
лен вопрос о привлечении к дисцип�
линарной ответственности виновных
лиц".

Вновь подчиненные генерала
Н.Трифонова уличены в непрофесси�
онализме и бездействии.

Не плохо бы уличить в бездей�
ствии и губернатора области С. Яст�
ребова. После обращения угличских
крестьян к А. Грешневикову с пред�
ложением остановить отправку коров
на убой в колхозе "Ленинский путь",
он ответил депутату: "Органы испол�
нительной власти не вправе вмеши�
ваться в деятельность хозяйствующих
субъектов".

Депутат просит губернатора под�
держать хороший колхоз, урегулиро�
вать ситуацию с долгами, не резать
коров из�за долгов, а в ответ � беспо�
мощность. Между тем, Президент
страны дал указание губернаторам
поддерживать сельского производи�
теля, развивать процесс импортоза�
мещения.  Теперь придется просить
помощи у министерства.

Поборы за капремонт можно отменить,
если  проголосовать против «Единой России»

няла закон, по которому за
капремонт теперь платит
не государство, а семья.
Это жуткий закон. Тысячи
ярославцев, рыбинцев, уг�
личан, переславцев ищут
способы, как не платить за
капремонт. Все понимают
� это очередная афера вла�
сти. Соберут миллиарды,
кинут жителей, а деньги

украдут, выведут в оффшоры. Кста�
ти, этот грабительский закон также
поддержали областные депутаты�еди�
норосы, все как один, � и рыбинские
депутаты, и ярославские, и переслав�
ские. Против выступили депутаты от
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ О.Секаче�
ва и А.Ершов.

На днях взбунтовались жители Че�
лябинска. Подали в суд, юридически
обосновав отказ от взносов на счета
регионального оператора. Но суд они
проиграют. Ведь есть закон, приня�
тый единоросами. Есть полувыход �

платить деньги не оператору, а на
идивидуальный лицевой счет. Но в
стране, где 80% граждан перестали
ходить на выборы, добиться от жите�
лей многоквартирного дома заведения
лицевого счета � утопия. И как теперь
избежать грабежа?

Если не платить, то будет просроч�
ка по уплате с начислением пени, а
затем придут коллекторы с дубинка�
ми выбивать долги. Это мы проходи�
ли.

Выход остается один. Через
год выборы в Госдуму. Надо
придти на выборы и всем прого�
лосовать против партии "Единая
Россия".

Другие партии, в том числе СПРА�
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, уже ставили в
Думе вопрос об отмене капремонта за
счет населения, но единоросы прого�
лосовали против. Вот и следует изба�
виться от единоросов, и тогда будет
отменена их афера в ЖКХ.

Мэра�единороса Кошурникова поймали
на конфликте интересов

зобраться в конфликте по�
просили депутата Госдумы
России А.Н. Грешневикова,
так как от этого конфликта
страдают жители.

Директор обвинил мэра
в том, что тот запретил вы�
делять земельный участок
для теплотрассы ООО
"МЭС", а выделил его себе
� администрации, под свою

теплотрассу. Если это так, то тут нуж�
на проверка на коррупционность сдел�
ки. Кроме того, директор пишет: "Мэр
Кошурников  оказывал давление на
МО МВД, чтобы не передавать землю
в ООО "МЭС" и т.д.". В этой ситуации
А.Н. Грешневиков предложил проку�
ратуре расследовать все обвинения
директора в адрес мэра Кошурнико�
ва и принять меры...

Еще один скандал в городе вок�
руг Кошурникова закончился уже не в
его пользу. После того, как админис�
трация мэра заключила контракт по
строительству газовых сетей с ООО
"Альянс", одним из учредителей ко�
торой является жена мэра (ее доля в

компании 22%), Ярославское УФАС
заявило о том, что в сделке имеет
место конфликт интересов.

Никого из антимонопольщиков не
интересовало, каким образом жена
мэра Елена Кошурникова заполучила
приличную долю в компании, их
взволновало другое, то, что мэр про�
водил аукцион, а компания с участи�
ем жены его выиграла.

Комиссия УФАС признала компа�
нию жены мэра�единороса нарушив�
шей антимонопольное законодатель�
ство и выдала предписание о пере�
числении в федеральный бюджет до�
хода в сумме около 4 млн. руб., полу�
ченного вследствие нарушения зако�
нодательства.

Почему бизнес�шалости мэра�
единороса остаются вне проверок
правоохранительных органов, следу�
ет внимательно расследовать. Толь�
ко вот, кто этим займется? Говорят,
что мэр и прокурор города дружат так
активно, что прокурор агитировал за
одно из решений мэра по объедине�
нию города и района и получил за это
выговор.

Обмануть народ на выборах
легче в сентябре, чем зимой

кто помнит, что скоро вступит в силу
закон единоросов о том, что плата за
землю и недвижимость будет теперь
по кадастровой стоимости, а это во
много раз больше.

Удастся ли единоросам обмануть
избирателей? Если народ не пойдет
на выборы и не выгонит из власти
единоросов, то сполна окунется в кри�
зис. Политика единоросов приведет
к опустошению кошельков, росту та�
рифов ЖКХ, массовой безработице,
коррупции и повышению пенсионно�
го возраста. До выборов грабить та�
рифами народ нельзя. И пенсионный
возраст повышать нельзя. А как из�
берут единоросов � так им все можно
будет... Застонет народ, будет про�
клинать день голосования за едино�
росов, а поезд уже уйдет.

Вячеслав ВИХАРЕВ,
председатель местного отделения

г. Ярославля, член Бюро Совета РО
партии СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

Часовой завод разорили...
Полицейских увольняют за бездействие

Уголовное дело о преднамеренном банкротстве знаменитого
часового завода "Чайка" давно бы списали в архив, если бы не де�
путат Госдумы России А.Н. Грешневиков. Каждый год он настаивает
на поиске тех чиновников, кто разорил завод, который выпускал часы
для 110 стран мира. На этом предприятии А.Н. Грешневиков начи�
нал трудовую деятельность, оттуда он уходил в армию...

нейшего расследования.
В связи с выявленными наруше�

ниями закона, допущенными в ходе
предварительного расследования,
надзирающим прокурором и прокура�
турой области принимались меры ре�
агирования, направленные на их уст�
ранение. В результате следователь
Сальников Е.В., в производстве кото�
рого находилось уголовное дело, и его
руководитель Волкова Е.Б. из органов
внутренних дел уволены. Начальник
СО Угличского МО МВД Романов С.В.
и его заместитель Курылев М.П. при�
влечены к административной ответ�
ственности.

За упущения в надзоре приняты
меры воздействия в отношении со�
трудников Угличской прокуратуры.

По вновь выявленным фактам не�
соблюдения федерального законода�
тельства, выразившимся в нарушении
разумных сроков уголовного судопро�
изводства, ненадлежащем проведе�
нии оперативно�розыскных меропри�
ятий, направленных на раскрытие пре�
ступления, и несвоевременном заве�
дении оперативно�поискового дела, в
адрес руководителей СУ МВД по об�
ласти и Угличского МО МВД  внесены
акты прокурорского реагирования.

В.Я.Гринь,
заместитель Генпрокурора РФ.

Неуплата налогов. «Аллегро».
Единорос Осипов. рядка разграничения полномочий по

представлению интересов Российской
Федерации как кредитора в делах о
банкротстве и в процедурах, приме�
няемых в деле о банкротстве между
центральным аппаратом ФНС России
и территориальными органами ФНС
России, принято решение о переводе
в первую группу, на второй уровень
контроля дело ООО "ТЦ "Аллегро".

В связи с указанным выше реше�
нием будет обеспечен контроль со
стороны ФНС России за ходом про�
цедуры банкротства ООО "ТЦ "Аллег�
ро".

Д.В.Наумчев,
заместитель руководителя

ФНС России.

Святослав
ЧЕРНЫШЕВ,

член Совета ЯРО ПП
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.

Михаил МАЛЕЕВ,
секретарь Бюро Совета

Ярославского ОПП
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ,
помощник депутата

Ярославской областной
Думы.

Ольга  СЕКАЧЕВА,
депутат

Ярославской областной
Думы, фракция

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.
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� Анатолий Николаевич, отме�
на выборности местных органов
исполнительной власти � это от�
ход от демократии или новый
способ ручного управления стра�
ной?

� Прежде всего, это узурпация
власти. Общеолигархическое стрем�
ление сохранить большие деньги и
солидную недвижимость, приобретен�
ные не честным трудом, а путем гра�
бительской приватизации и лишения
народа доходов от продажи природ�
ных ресурсов. Что касается очевидно�
го отхода от демократии, то он опа�
сен тем, что дорога во власть теперь
открыта не тем, кому доверяет народ,
а нуворишам, бездарям, демагогам,
краснобаям и политическим прохо�
димцам.

� Но власть компрадоров и
чиновников можно сохранить и
путем выборов, то есть привыч�
ным путем � фальсификацией
выборов.

� Ждать, когда весь мир будет
смеяться над тем, что Россия стала
страной нечестных выборов, больше
никто не желает. Президент страны
дал указание чиновникам на местах
проводить честные выборы. Они, ко�
нечно, по привычке не слушают Пути�
на, ведь 70�80 процентов поручений
Президента, как известно, не выпол�
няются. Но суть в ином. На последних
выборах в крупных областных мегапо�
лисах выиграла оппозиция. Предста�
вители народа победили единоросов
в таких значимых городах, как Ново�
сибирск, Калининград, Екатеринбург,
в том числе, и у нас в Ярославле.
Миллионы денег и всемогущий адми�
нистративный ресурс не помогли ме�
стному олигарху Якушеву победить
Урлашова.

� Выходит, у представителей
партии власти "Единая Россия"
нет иного пути стать мэрами
Ярославля или Рыбинска, как
лишить народ права избирать и
присвоить себе это право быть
во главе власти?

� Фальсифицировать выборы
сложно, затратно и крику на всю стра�
ну много... Фальсифицировать уго�
ловное дело против неугодного народ�
ного мэра легче. Наша правоохрани�
тельная система и суды не столько
коррумпированы, сколько боятся не
угодить власть предержащим. Убра�
ли Урлашова. Сейчас идет травля на�
родного мэра города Калининграда.
Однако всех народных выдвиженцев
не посадишь за решетку. Выход еди�
норосы нашли простой � отменить
выборы вообще. И теперь во всех го�
родах к власти приходят представи�
тели одной их партии, давно прозван�
ной в народе партией воров и жули�
ков.

� Мне трудно говорить о во�
ровстве ярославских единоро�
сов, но я видел, как жуликовато
они проводили публичные слу�
шания о внесении изменений в
Устав города по отмене выборов.

� Про жульничество вы мягко ска�
зали. Итоги голосования были просто
нагло подтасованы. Единоросы знали
заранее, что пришедшие в муниципа�
литет на публичные слушания ярос�
лавцы не поддержат их, потому отпра�
вили в зал заседаний 150 подневоль�
ных сотрудников мэрии. Пожелание
простое: голосуешь за отмену выбо�
ров � значит, остаешься работать на
муниципальной службе, если имеешь
собственное мнение, то тебе созда�
дут условия для увольнения. Кроме
того, эти бедные чиновники вынужде�
ны были занять места в зале заседа�
ния заранее, то есть за час до слуша�
ний, чтобы не хватило свободных мест

для тех простых горожан, кто придет
на судьбоносное заседание. Конечно,
незаконное присутствие 150 сотруд�
ников мэрии в рабочее время на слу�

шаниях прокуратура сочла законным.
У прогульщиков даже не спросили
справок о том, что они гуляли полдня
за свой счет. Без фальсификаций не
обошлось и при голосовании... Когда
при подсчете голосов была заметна
победа тех, кто против отмены выбо�
ров мэра, то стали считать выбороч�
но. Из зарегистрированных 388 учас�
тников слушаний посчитали голоса
лишь 271 человека. В оправдание
произошедшего единорос Алексей
Малютин сказал: "Не исключаю, что
какие�то небольшие ошибки при под�
счете голосов могли быть". При та�
ком признании Малютин не понимает
того, что ошибкой является его раз�
мещение в кресле мэра города Ярос�
лавля. Трагедией для горожан обер�
нутся его первые же новации, кото�
рые, видимо, раскрывают цель его
прихода к власти. Он намерен объе�
динить Фрунзенскую и Краснопере�
копскую администрации, чтобы зара�
ботать на продаже административных
зданий. Продавать � не строить. Ка�
ким образом люди будут добираться
до чиновников с Нефтестроя на Пе�
рекоп, Малютина волнует мало.

� А как Вы прокомментируете
заявление Малютина о том, что
"в нынешней политической ситу�
ации Ярославля случайный чело�
век может быть выбран на попу�
лизме, на громких лозунгах".

� Даже если Малютин имел в виду
себя, то он все равно не прав. Не бу�
дут ярославцы избирать Малютина,
какие бы он громкие и красивые ло�
зунги не произносил. Он это знает,
потому активно отстаивал отмену вы�
борности мэра. Популистов избира�
ют популисты, то есть точно такие же
бездеятельные политики. А народ
Ярославщины выбирал в мэры и в гу�
бернаторы известных хозяйственни�
ков Волончунаса и Лисицына. Они
умели строить школы, дороги, газо�
проводы. И если Лисицына критико�
вали за растрату бюджетных денег, то
эти выпады касались того, нужна или
не нужна области ледовая арена. Были
и при нем фальсификации на выбо�
рах, но они не носили громадного мас�
штаба, и губернатор шел навстречу
оппозиции. А чем известен Малютин?
Только скандалами и популистскими
заявлениями. То он расширяет чинов�
ничий аппарат муниципалитета, бес�
полезно тратя народные бюджетные
деньги, то увеличивает количество
заместителей, которым нужны каби�
неты, машины, компьютеры. А его
стремление выделить из нищего бюд�
жета коллегам по 60 тысяч рублей на

представительские расходы вообще
натолкнулось на протест прокурора.
Малютин мог тормознуть... Но не
стал. И тогда суд поддержал проку�
рора и защитил бюджет. Недавно де�
путат Свергунова, например, напра�
вила в Генеральную прокуратуру зап�
рос с предложением разрешить кон�
фликт с реорганизацией спортивных
школ в городе. По мнению ее изби�
рателей, от этих организационных
рокировок выгоду получила только
директор спортшколы № 8 Оксана
Малютина � супруга Алексея Малюти�
на, так как он, якобы, и помогал ей в
продавливании нужных решений. Где
гарантии, что Малютин в кресле гра�
доначальника не будет пользоваться
служебным положением? Их не вид�
но. Про соратника по партии и муни�
ципалитету Павла Зарубина мне во�
обще не хочется говорить...

� И все�таки, Анатолий Нико�
лаевич, хотелось бы знать, поче�

му оппозиция считает, что еди�
норос Павел Зарубин не спра�
вится в должности председате�
ля муниципалитета?

� Так нельзя же на популизме вы�
бирать руководителей органов влас�
ти! В Ярославской области, вроде бы,
как и нет большего популиста и отъяв�
ленного политтехнолога, чем один из
самых известных "пашиков", коим яв�
ляется Зарубин. Городу с великой ис�
торией и трудолюбивыми жителями,
но потонувшему в коррупции и бюд�
жетных долгах, нужен кристально че�
стный политик, консолидирующий и
гражданское общество, и все полити�
ческие силы. А единоросы предложи�
ли Ярославлю скандалиста и наруши�
теля законов. Не за красивый же чер�
ный чуб Пашу Зарубина убрал Лиси�
цын из коридоров власти, а в 2008
году единоросы с треском исключили
его из списков кандидатов в депута�
ты муниципалитета, а затем и вовсе
выгнали из "Единой России" за нару�
шение устава и дискредитацию
партии. Ярославцам теперь трудно
разобраться, когда Павел Зарубин по�
настощяему дискредитирует власть и
саму партию чиновников: или при ис�
ключении из нее, или по возвраще�
нию в нее. Мне кажется, большей дис�
кредитации партии, чем назначение
скандального политтехнолога на дол�
жность спикера городского парламен�
та, быть не может. Не так давно жур�
налисты обрушились на меня с нео�
боснованной критикой... От коллег
Павла Зарубина им стало известно,
что я якобы нарушаю закон и ставлю
машину под запрещенным знаком.
Мне пришлось просить начальника
ГИБДД Сироткина установить фами�
лию депутата�нарушителя, который
нагло попирает закон и скрывает фа�
милию от прессы. Результаты рассле�
дования меня удивили. Злостным на�
рушителем закона оказался законода�
тель Павел Зарубин. А теперь он вы�
рос в карьере и стал главным началь�
ником законодателей. Какие справед�
ливые законы и решения может при�
нять этот чиновник�единорос? Види�
мо, те, что в ущерб интересам ярос�
лавцев. Полицейским, осмелившим�
ся наказывать Павла Зарубина штра�
фами, он заявил, что раз он платит
штрафы исправно, то пусть они и не
пристают к нему.

� Может быть, назначение
случайных и скандально извест�
ных молодых единоросов на вы�
сокие посты городской власти
дело исключительно редкое или
даже временное? Есть другие

политики, и они безупречны,
уважаемы в народе, и их время
скоро наступит.

� Время созидающих и мыслящих
уходит надолго. Их сменяет сборище
наглых и пустых... И, что примеча�
тельно, это сборище неучей, возом�
нивших себя спасителями региона,
лишь формально объединены
партийными интересами, на самом
деле их повязал общий бизнес�инте�
рес.  Власть берут те, кто хочет на
ней крепко подзаработать, помочь
своим друзьям и собственному биз�
несу. Время хозяйственников уходит.
И я с горечью наблюдаю, как бывшие
"красные" директора, знающие цену
и труду, и деньгам, и карьере, помал�
кивают и трусливо уходят в сторону,
уступая власть тем, кого сами не ува�
жают.

� Но сенатор Лисицын вмес�
те с Вами выступал на заседа�
нии областной Думы против от�

мены выборов мэров городов.
Он тоже считает, что без опыта
хозяйственной работы молодым
авантюристам нечего делать в
исполнительной власти?

� Такую позицию занимали в ходе
обсуждения в областной Думе зако�
на об отмене выборности мэров и
другие хозяйственники � Волончунас,
Александрычев, Заяшников, Бирук,
Крутиков, Боровицкий. Сегодня они
молчат, соглашаются, скрипя зубами,
с тем, что их отодвинули в сторону,
перевернув вверх тормашками ту
здравую кадровую политику, которую
они исповедовали. Я не понимаю,
почему их устроил заговор против и.о.
градоначальника Нечаева, но не обес�
покоила трудовая биография Малю�
тина, в которой нет отметок о труде.
Образование среднее. Техникум.
Считать заочное юридическое обра�
зование в малоизвестном РГГУ  выс�
шим � это несколько опрометчиво. Не
зря же на юрфаке ЯрГУ отсутствует
заочная форма обучения. Да и у са�
мого заочника Малютина вряд ли есть
по этому поводу возражения, ведь он
не сделал карьеру в милиции, пора�
ботал немного в Заволжском РОВД и
ушел в коммерцию. И опять беда. Он
не создал свой бизнес, а ушел на вто�
рые роли в команду бизнесмена Ильи
Круглова, который доверил ему уп�
равлять не финансами, не стройка�
ми и даже не юридической службой,
а всего лишь тренажерным залом и
боулинг�клубом.

� Когда Вы говорили о при�
ходе во власть молодых полити�
ков, объединенных не партий�
ными интересами, а бизнес�ин�
тересами, то Вы имели в виду
Малютина, Круглова, Блохина...

� Нынешний костяк ярославского
отделения партии "Единая Россия"
состоит из тех депутатов, которые
вчера избегали контактов с этой
партией, а сегодня воспользовались
ее структурами для вхождения во
власть. Оба политтехнолога�"пашика"
Исаев и Зарубин усердно пахали на
Союз правых сил, теперь � в первых
рядах единоросов. Малютин в про�
шлом составе муниципалитета входил
не во фракцию "Единая Россия", а в
"Новый город". За Блохиным числит�
ся много перебежек из одной партии
в другую. Предал Цветкова, Урлашо�
ва... На выборах в областную Думу
он вообще умудрился возглавить
партию�спойлер "За справедли�
вость". Два года так талантливо ру�
ководит ею, что ярославцы ни разу
не услышали о делах этой фальши�

вой партии. "Единая Россия" оцени�
ла, видимо,  спойлерские заслуги Бло�
хина и дала ему кабинет заместителя
мэра по экономике. Просиживание в
нем вряд ли поможет развитию горо�
да. Блохин не экономист, а учитель ис�
тории, к тому же не обремененный
трудами на ниве просвещения. Ярос�
лавцам известны лишь скандальные
подвиги Блохина в сфере бизнеса. Из
бизнес�структур Круглова, говорят,
ушел, из дискотеки "Зеркало" � ушел,
из магазина "Техноман" � ушел, из
компании "Ярводы" � ушел, из про�
дуктовой сети "Лотос М" � ушел. За�
гадка в том, что уходил он всегда вов�
ремя, в тот момент, когда в "Техно�
ман" и "Лотос М" приходила прокура�
тура с уголовными делами. За одним
"Лотос М", по данным следователей,
числилось 200 миллионов рублей не�
уплаченных налогов. Про налоговые
безобразия депутата�единороса Ильи
Осипова тоже знает вся область. Если

бы бывшие милиционеры Осипов,
Малютин и другие создали охранную
структуру � не было бы вопросов. Если
бы группировка бизнесменов в соста�
ве Круглова, Осипова, Блохина, Ма�
лютина построила любой заводик �
тоже не было бы вопросов. Если бы
политтехнологи "пашики" Исаев и За�
рубин продолжили дурачить избира�
теля на выборах � опять не было бы
вопросов. Но все они вцепились в
"Единую Россию", потому что за ней
реальная власть, карьера, админист�
ративное и правовое прикрытие и
главное � популярный Путин, в орео�
ле славы которого можно устраивать
свои дела. И теперь всем им подавай
высокооплачиваемые должности и
чиновничьи кормушки: Малютину ну�
жен пост градоначальника, Зарубину
� спикера муниципалитета, Осипову �
председателя областной Думы или его
зама, Исаеву � заместителя спикера
областной Думы, Блохину � замести�
теля мэра по экономике. Лишь Круг�
лов остается в тени. Куда заведет эта
рожденная в интригах команда выс�
кочек и неумех, я боюсь предугадать.
Прощайте стабильность и развитие!
Плачь,  президент, ибо все его про�
граммные задачи по модернизации,
импортозамещению и созданию 25
миллионов рабочих мест окажутся не
выполненными. Примеры уже есть.
Путин строго требует сокращения чис�
ла чиновников, а они в области как
грибы растут, и регион лидирует в
ЦФО по их количеству. Путин запре�
щает тратить деньги на самовосхва�
ление местной власти, а единоросы�
начальники неустанно на экранах те�
левидения и на страницах газет, тра�
тят миллионы рублей на свое инфор�
мационное обслуживание. Путин ре�
комендует давать бесплатно и вне
очереди многодетным семьям землю,
а они не дают... Путин урезает чинов�
никам и депутатам зарплаты на 10%,
а единорос Корюгин предлагает под�
нять ежемесячное денежное вознаг�
раждение областным депутатам на
70%. Ярославец Дмитрий Петровский
на заседании муниципалитета вклю�
чил для единоросов аудиозапись вы�
ступления Путина, в котором тот го�
ворит: "Мэров � только выбирать!", а
единоросы выборы отменяют.

� Кажется, еще рано спраши�
вать с младореформаторов отда�
чи от работы, ведь прошло лишь
два месяца, как хозяином горо�
да Ярославля стал Алексей Ма�
лютин, а спикером муниципали�
тета � Павел Зарубин...

Окончание на стр. 4.

Изнасилованный Ярославль

Беседа с депутатом
Госдумы России
А.Н. Грешневиковым

Единоросы отменили выборы мэров городов,
чтобы самостоятельно  узурпировать власть



22 июля 2015 г. Справедливая РОССИЯзамылилось око государево44444

Окончание. Начало  на стр. 3.
� Дело не в количестве времени

нахождения у руля власти, а в отноше�
нии к народу. Если ты взобрался в крес�
ло начальника решать проблемы ярос�
лавцев, то зачем с первых же дней со�
здаешь проблемы, зачем подтасовы�
вать итоги голосования на публичных
слушаниях, отменять митинг оппозиции
под предлогом проведения противопо�
жарных мер, отключать в зале заседа�
ния муниципалитета микрофон при об�
суждении вопроса об отмене выборов
мэра?! Ярославцы надеются, что еди�
норосы будут решать их проблемы, а
на деле видят другое � они  решают соб�
ственные проблемы. И ничем иным се�
годня не отличилась единоросовская
команда во главе с самим губернато�
ром Ястребовым и его соратниками
Сениным, Погасяном, Вундервальдом,
Исаевым, Зарубиным, Бойко, Крупи�
ным. Одни погорели на корыстной люб�
ви к здравоохранению, другие � к до�
рогам, третьи � к вороватым и дорогос�
тоящим выборам. Исаев до сих пор не
объяснил ярославцам, как ему в трид�
цать, с небольшим, лет удалось купить
четыре четырехкомнатные квартиры в
центре Ярославля. А Бойко, уйдя с по�
ста мэра Ростова в заместители губер�
натора, не признается, почему Ростов
стал городом�банкротом. Нет, я от этой
команды неумех не жду ничего хороше�
го. Вот у того же Лисицына была коман�
да созидателей � Быков, Баракин, два
Федоровых, Васильева. И Лисицын не
боялся конкурентных выборов. В пер�
вой избирательной компании его кри�
тиковал Загидулин, во второй ему про�
тивостоял Виноградов, затем Вахруков.
Он не отсеивал сильных, не ставил себе
в соперники, как Ласточкин в Рыбинс�
ке, старенького сторожа. А проигравше�
го Виноградова взял потом к себе в за�
местители. Лисицыну нужна была опо�
ра на народ, потому что без нее власть
слепа, неэффективна, слаба перед по�
роками.

� Рыбинск долго сопротивлял�
ся, боролся против отмены вы�
борности мэров. Там и местные
депутаты, и общественность выс�
тупили против.

� Можейко, как и.о. мэра города,
тоже против. Он признавался мне, что
выборность градоначальника � залог его
независимости и силы. Но рыбинцев
сломали. Вначале была интрига вокруг
снятия председателя Рыбинской Думы
без разрешения областного штаба еди�
норосов. Был даже запущен слух, что
политтехнологи "пашики", беря, якобы,
деньги за назначение спикера, обеща�
ли лишь назначение на должность, но
не сохранение ее на весь срок полно�
мочий. Затем в ход пошел админист�
ративный ресурс. Такой же прецедент
неповиновения областным начальни�
кам�единоросам выразил муниципали�
тет Челябинска, отказавшись отменять
прямые выборы местных глав. Кстати,
федеральный закон №131 "Об общих
принципах самоуправления" предлага�
ет разные модели установления в ре�
гионах власти, в том числе и прямые
выборы мэров. Но трусость и никчем�
ность местных единоросов взяла верх
� они лишили народ права выбирать и
дали себе право назначать себя самих...

� И как теперь народ может
контролировать городскую и рай�
онную власть, влиять на нее?

� Никак. Единоросы расчищают
себе дорогу на безконкурентное управ�
ление страной. Все их самоназначения,
муниципальные фильтры приведут к
тому, что в органах власти будут сидеть
только они, еще будет мизер марионе�
точной оппозиции, а затем никто не за�
метит введения однопартийности. Но
это деградация политической, экономи�
ческой и социальной жизни страны.

Интервью вёл С. ФЕДОСЕЕВ.

Изнасилованный
Ярославль

Рыбинское водохра�
нилище один из наибо�
лее проблематичных
экологических объектов
Ярославской области:
постоянное обрушение
несформировавшихся берегов, цве�
тение в стоячей воде ядовитых сине�
зеленых водорослей, угроза проры�
ва отживших свое гидросооружений,
массовые заморы рыбы и браконь�
ерство � это лишь часть проблем ис�
кусственного моря, на решение ко�
торых из бюджетов различных уров�
ней ежегодно тратятся миллиарды
рублей.

Свои предложения по решению
этих и иных проблем искусственно�
го водоема высказали члены Обще�
ственного совета по проблемам Ры�

бинского водохранилища
лидеру партии СПРАВЕД�
ЛИВАЯ РОССИЯ Сергею
Михайловичу Миронову.

Общественные деятели
попросили Миронова ре�
шить вопрос с финансиро�
ванием на проведение дно�
углубительных работ на су�
довых ходах Рыбинского
водохранилища, которые
не ведутся "благодаря" по�
литике "Единой России" с
начала 2000 годов. Если до

реформ партии власти ежегодно на
водохранилище работало по 2�3 зем�
снаряда, то теперь нет ни одного, что
создает огромные проблемы для су�
доходства и сказывается на качестве
воды водохранилища.

Качество воды Рыбинского моря,
пожалуй, наиболее острая. Черепо�
вецкие промышленные предприятия
� металлургический завод "Север�
сталь", два завода минеральных
удобрений и жилищно�коммунальные
предприятия ежегодно сбрасывают в
водохранилище до 120 тысяч тон от�

ходов из них 45 тысяч тонн неочищен�
ных или малоочищенных токсичных
отходов. Учитывая малую проточность
водохранилища, это естественно ска�
зывается на уровне онкологических и
хронических заболеваний жителей
бассейна Рыбинского водохранили�
ща. По данным сравнительной таб�
лицы Министерства здравоохранения
РФ уровень заболеваний по онколо�
гии среди жителей Углича, Рыбинс�
ка, Пошехонья на порядок выше, чем
в других регионах РФ.

Не менее острая перед Сергеем
Мироновым была обозначена пробле�
ма рыболовства. До реформ партии
"Единая Россия" на всем Рыбинском
водохранилище работало более ста
сотрудников рыбоохраны, теперь их
всего девять, и заняты они отнюдь не
охраной рыбных ресурсов водохрани�
лища, а написанием отчетов и иной
бюрократией. Поэтому�то, имея пол�
ную свободу, браконьеры опутали
своими сетями весь водоем. Отсюда
и массовое сокращение рыбных по�
пуляций. Если до 1990�х годов, при
контроле рыбохраны в водохранили�

ще воспроизводилось до 145 кило�
грамм рыбы на гектар, то теперь все�
го 45. При такой губительной поли�
тике "Единой России" Рыбинское во�
дохранилище вскоре может стать
безрыбным.

Также, вниманию Миронова были
представлены документы о техничес�
ком состоянии рыбинских гидросоо�
ружений, которые согласно заключе�
нию группы ученых нуждаются в ка�
питальном ремонте и сегодня пред�
ставляют серьезную опасность для
жителей не только города Рыбинска,
но и Ярославля, как города находя�
щегося ниже по течению.

Лидер партии СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ Сергей Миронов, ознако�
мившись с проблемами Рыбинского
водохранилища, готов приложить
усилия по их решению, в том числе,
вернуть закрытую "Единой Россией"
Федеральную целевую программу
"Возрождение Волги". Ведь от реше�
ния проблем Рыбинского водохрани�
лище зависит не только здоровье, но
и жизнь огромного числа жителей
всего Верхневолжья.

Миронов о судьбе Рыбинского водохранилища
Дмитрий

КОНОВАЛОВ,
член Совета партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ

в Ярославской
области.

Жители Ярославля были
встревожены решением
Фонда содействия реформи�
рования ЖКХ о приостанов�
ке финансирования програм�
мы переселения граждан из аварий�
ного жилья. Причина лишения финан�
сирования в полном объеме кроется
в отчете правительства области, не
обеспечившего софинансирование.

Так как многие ярославцы ждали
переселения в 18 муниципальных
образованиях, годами стояли в оче�
реди на жилье и теперь могли его не
получить, то за помощью пошли к

Депутату Государственной
Думы РФ Грешневикову
Анатолию Николаевичу.

Уважаемый Анатолий Николаевич!
В Ярославле в сфере пассажирс�

ких перевозок сложилась обстанов�
ка, напоминающая 90�с годы, когда
вопросы разрешаются не правовыми
методами, а методом давления и по�
давления воли других субъектов
предпринимательской деятельности
"особыми предпринимателями", ко�
торые используют связи с органами
исполнительной власти, а также в
коррумпированной среде.

Речь идет о двух предпринимате�
лях ИП Орловой С.Л. и ИП Власовой
Т.С., которые, как говорят, с помо�
щью связей в органах исполнитель�
ной власти "выиграли" по городу са�
мые прибыльные маршруты № 73, №

своему депутату А.Н.
Грешневикову. Тот под�
готовил соответствую�
щий запрос на имя пред�
седателя Правительства
России Д.Медведева с
предложением возобно�
вить участие области в
социально важной про�
грамме. Однако, решил
не посылать его почтой,
а обсудить при личной

встрече. Такая беседа состоялась на
сессии парламента. Депутат довел до
председателя Правительства инфор�
мацию о тревожной ситуации с ава�
рийным жильем и попросил дать ука�
зание министру строительства
М. Меню о восстановлении програм�
мы.

Д. Медведев наложил на депутат�
ском запросе необходимую резолю�

цию: "М.А.Меню. Что там происхо�
дит? Доложите". При этом в пись�
ме были подчеркнуты предложения
депутата для их реализации.

После этой резолюции у депу�
тата А.Н. Грешневикова состоялась
встреча и с самим министром стро�
ительства М.А. Менем. Проблема с
возобновлением  финансирования
программы оказалась сложной. У
депутата были свои аргументы �
большие долги областного бюдже�
та, серьезная обеспокоенность жи�
телей области, грозящая соци�
альным взрывом. У министра свои
были доводы � если область не от�
кроет софинансирование, то она
будет наказана, пойдут даже штра�
фы и т.д. Однако в ходе разговора
министр пообещал вникнуть в си�
туацию и оказать нужное содействие.

Вскоре Фонд ЖКХ возобновил

Грешневиков помогает восстановить
программу «Ветхое жилье»

После беседы с председателем правительства Д.Медведевым

Уничтожение малого бизнеса продолжается

93. № 83. № 178). Кто им мешает,
тех устраняют "законными" метода�
ми (им вручают предписания, звонят
криминальные авторитеты, создают�
ся условия как бы нарушителей).

ИП Орлова С.П. и
ИП Власова Т.С. сами
нарушают условия до�
говора на перевозки,
а также лицензионные
требования по пере�
возке пассажиров, а
именно:

1. По маршруту
№ 73. работает вмес�
то11 автобусов � 12
автобусов, а то и 13
автобусов, лишние
автобусы работают
без маршрутных карт,
без расписания, без

навигации, что угрожает безопасно�
сти перевозки пассажиров.

(Приложение 1)
2.. По маршруту № 93 без рас�

писания и маршрутной карты рабо�
тает старый автобус ИП Власовой
Т.С. г.н. К 319 ОМ 76., который на
конкурс не заявлялся.

(Приложение 2)
3. Автобусы ИП Орловой СП. и

Власовой Т.С нарушают схему дви�
жения, так по маршруту № 73. 93, 83
движение должно быть по ул. Респуб�

ликанской (в сторо�
ну города), автобусы
данных перевозчи�
ков двигаются по ул.
Победы. Предпри�
нимателей, наруша�
ющих схему движе�
ния, предупреждают
о расторжении дого�
вора, выдают пред�
писание, но ИП Ор�
лова С.П. и ИП Вла�
сова Т.С. в наруши�
телях никогда не бы�
вают, им все можно.

(Приложение 3)

В ноябре 2014 года предприни�
матели обращались к депутатам
Ярославской областной Думы � про�
верить проведенные конкурсы, обра�
щение было направлено в УЭБиПК по
г. Ярославлю, проверка до сих пор не
закончена.

Просим Вас, на основании изло�
женных фактов и доказательств, спо�
собствовать проведению проверки
надзорными органами и привлечению
к административной ответственнос�
ти ИП Орловой С.П. и ИП Власовой
Т.С. за многочисленные нарушения,
согласно действующему законода�
тельству

Приложения:
1. Фотосъсмка от 22.05.2015
2. Фотосъемка от 17.05.2015
3. Фотосъемка от 29 .05.2015

Генеральный директор ООО
"ЯрДТС"        Новиков В.А.

Индивидуальный предприниматель
Шляхтии Е.В

Индивидуальный предприниматель
Мунтян В.А.

Индивидуальный предприниматель
Столяренко О.И.

РЕЗОНАНС

Статья предпринимателя Лепиной, многодетной матери, у ко�
торой был отнят бизнес, была опубликовала в прошлом номере на�
шей газеты. Прокуратура вместо тщательного и объективного рас�
следования дала отписку. В адрес Лепиной пошли угрозы, ее ма�
шины были ночью изуродованы. Однако, другие предпринимате�
ли, испытывающие то же давление чиновников, встали на сторону
Лепиной и написали, вернее, изложили вот этот "крик души". На�
деемся, что теперь прокуратура разберется и защитит честный биз�
нес.

Анатолий КАШИРИН,
член Совета ЯРО партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ,

депутат муниципалитета
г. Ярославля.

финансирование расселения аварий�
ного жилья в Ярославской области.
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О добрых делах депутата
Госдумы от Ярославской обла�
сти Грешневикова Анатолия
Николаевича много сказано.  Человек
достойнейший, сохранивший в услови�
ях сегодняшней смуты и неразберихи
высокую порядочность и постоянное
желание помочь землякам � людям ге�
роической ярославской земли.

Очень хотел бы,
чтобы во власть в Рос�
сии приходили именно
такие люди как Греш�
невиков. Возрождение
порушенного сельско�
го хозяйства, помощь
нашим кормильцам
всегда для него перво�
степенны. Грешневи�
ков � человек именно
дела, человек честно�
го слова. Он, главное,
любит Россию, любит

свою родину, знает, как достаётся хлеб,
как приходят на городской стол молоко
и сметана, мясо и овощи. Это же ос�
новное для жизни.

Анатолий Николаевич высокообра�
зован во всех смыслах. Поддерживает

Православную церковь, ибо в ней ос�
нова нравственности народа России.
Помогает практически возрождать мо�
настыри и храмы. Интересуется искус�
ством, литературой. Не случайно с ним
были дружны ведущие русские писате�
ли Василий Белов и Валентин Распутин,
олицетворяющие совесть России. В
том, что в Вологде создаётся музей В.И.
Белова, большая заслуга Грешневико�
ва.

Многие уже годы Анатолий Никола�
евич находится в высших эшелонах рос�
сийской власти. И ничем никогда не
опорочил себя. Люди тянутся к нему.
Он честен, в этом всё дело. И люди это
чувствуют. Моё сердечное пожелание
ярославцам   избрать в губернаторы
А.Н. Грешневикова.

Всем сердцем за Грешневикова

На днях заглянула на огонек
к старинному другу �  художнику
Олегу Павловичу Отрошко.

Олег Отрошко знаменит как
анималист, живописец, рисо�
вальщик, график, монументалист
� его работы украшают не только
выставочные залы, но и частные
коллекции в России и за ее пре�
делами: в Китае, США, Японии,
Германии, Италии, Индии.

Его творческий дух форми�
ровался в светлые и несколько
наивные 60�е годы прошлого
века, когда жажда жизни и вера в нео�
быкновенное будущее так тесно пере�
плетались с обманчивой и непростой
действительностью. И столько было
потом в жизни этой обманчивости, не�
справедливости, тумана и горечи, что
можно было загнуться, сломаться, по�
просту пропасть. Олег Отрошко не сло�
мался. Он, будто исполинский дуб, уко�
ренился, накрепко вцепившись в эту
землю, и дарит ей всю мощь своего рус�
ского духа.

Прапрадед Отрошко служил Отече�
ству еще в петровские времена, его
предки участвовали в Отечественной
войне 1812 года. Дед Михаил Леонтье�
вич без малого два десятка лет служил
в лейб�гвардии Кубанской казачьей сот�
ни, входившей в собственный Его Им�
ператорского Величества конвой � лич�
ную охрану царя�батюшки Николая II.
Отец Павел Михайлович служил кава�
леристом, в первую мировую воевал на
Кавказском фронте, геройски воевал.
После революции хлебнули лиха кубан�
ские казаки: пережили расказачивание,

голод и мор. А в Ве�
ликую Отечествен�
ную все мужчины се�
мьи Отрошко добле�
стно бились с фаши�
стскими захватчика�
ми.

Все известные
работы Олега От�
рошко названы неза�
тейливо и просто:
"Поющий глухарь",
"Песни любви. Тете�
рева на току", "Выпи

у гнезда", "Тревога. Лосиха с лосятами",
"Сова с совятами"… Кажется, будто ху�
дожник торопился и не заморачивался
над названием. Но это только кажется.
Судите сами � "Тревога. Лосиха с лося�
тами". Мудрая и любящая мать своей
плотью готова защитить детенышей,
всей любовью спасти � она прядет чут�
ко ушами, втягивает тревожно воздух
лесной, нет ли где врага, она готова
дать ему отпор, уберечь младое племя
лосиное от всякой напасти.

И сами произведения Отрошко во�
истину спасают душу от всякой напас�
ти, от черствости и грязи, от злобы.

О чем бы ни говорил Олег Павло�
вич, речь непременно скатывается к
друзьям, о которых отзывается то с гор�
достью, то с доброй иронией � и все�
таки с любовью: "Каждый человек дра�
гоценен!" Бывали в его мастерской не
только местные знаменитости, но и
люди, известные � народный артист Ми�
хаил Пуговкин, Юрий Никулин. С семь�
ей Бурляевых связывает его крепкая
дружба. Рассказал, как актер и режис�

сер Николай Бурляев дописывал у него
сценарий своего "Лермонтова".

 О журналистах особое слово, сре�
ди них и Анатолий Грешневиков � вот
ведь повезло�то быть названной среди
таких мэтров, как журналист и писатель,
большой политик, депутат Государ�
ственной думы России Анатолий Нико�
лаевич Грешневиков! Грешневикова
считает самым порядочным человеком
и политиком: "У Анатолия всегда, смо�
лоду были хорошие, правильные мыс�
ли и очерки он писал хорошие, инте�
ресные. Далек он от чванства и спеси".
Олег Павлович углубляется в далекие
молодые годы, когда познакомился тог�
да еще с Толей Грешневиковым, кото�
рый, увидев его работу "Поющий глу�
харь" заинтересовался автором. Вот с
тех пор и водят дружбу уже более со�
рока лет. "С тех пор он мой летописец",
� говорит Олег Павлович.

� Я уверен, что Анатолий Грешне�
виков из тех людей, которые, став у
власти, хуже народу не сделают. Надеж�
ный он человек. Только уже за то он зас�
луживает уважения, что всегда наживал
много врагов, завистников, недоброже�
лателей, потому что все время защи�
щает интересы людей, потому что для
людей хочет сделать много хорошего.
А это мне так знакомо, близко, ведь я и
сам немало шишек набил за свою пря�
моту, за страсть к справедливости.

 Олег Павлович всем сердцем срос�
ся с нашим древним городом, полюбив
его с первой встречи. Он нашел здесь
свой "край Мазая", "тропы росные".

Алла ХАЧАТУРЯН.

Олег Отрошко (на снимке) :
«Есть во власти надежный человек»

Владимир КРУПИН,
сопредседатель Прав�

ления Союза писателей
России, первый лауреат

Патриаршей премии
имени святых равноапос�

тольных Кирилла
и Мефодия.

Генеральному прокурору
Российской Федерации

ЧАЙКЕ Ю.Я.

Уважаемый Юрий Яковлевич!
На мое обращение в прокуратуру

области о пресечении финансирования
из областного бюджета начавшейся, за
год до выборов в Государственную Думу
РФ, предвыборной кампании председа�
теля Общественной палаты Ярославской
области А.Грибова, пришла обычная от�
писка, в которой нет ответа на постав�
ленные вопросы, а также отрицается
факт давления чиновников Департамен�
та общественных связей администрации
области на редакции районных и город�
ских газет, а также областных телеви�
зионных каналов. Между тем, о факте
давления на редакторов газет, грубом
использовании административного ре�
сурса со стороны чиновников админис�
трации области мне стало известно
именно от журналистов и редакторов
газет и телеканалов, а также от депута�
тов областной Думы. Подтверждается
данный факт и прошедшим на днях
скандалом, разразившимся на XII губер�
наторском форуме СМИ в с. Малые
Соли между редакторами газет и и.о.
начальника департамента общественных
связей А.А.Катковым. Суть его проста:
редакторы потребовали от А.А.Каткова
прекратить присылать и требовать пе�
чатать материалы еженедельно о «вели�
кой» деятельности А.Грибова.

Представитель администрации об�
ласти А.А.Катков заверил редакторов,
что эта практика будет прекращена. Од�
нако, вскоре в редакции газет веером
были разосланы очередные материалы,
в которых вновь шло безудержное вос�
хваление деятельности А.Грибова. При
этом департамент общественных связей
опять обзвонил редакторов и настойчи�
во попросил опубликовать их.

И.о. прокурора области И.В.Белхо�
роев сообщил мне о том, что районные
и городские газеты публикуют данные
материалы самостоятельно. Это совер�
шенно не так. И.В.Белхороев не удосу�
жился объективно разобраться в сути
депутатского запроса, поговорить с ре�
дакторами газет и журналистами и вы�
яснить, почему они публикуют несколь�
ко материалов в месяц о неизвестном
им А.Грибове, который недавно стал
председателем Общественной палаты.
А публикуют они А.Грибова поскольку
им звонят из администрации области,
из того департамента, который высыла�
ет нищим газетам областные деньги на
информационное обслуживание губер�
наторской власти. При этом чиновники
открыто говорят и требуют, что если ре�
дакция газеты не будет печатать хвалеб�
ные оды А.Грибову, то у них возникнут
проблемы и с администрацией облас�
ти, и главное � с финансированием. Ре�
дактора вынуждены печатать, якобы, за
бесплатно А.Грибова, но при этом рас�
считывая на финансовые вливания по
другой статье.

Чтобы проверить данную информа�
цию можно поговорить с запуганными
редакторами, но лучше изучить теле�
фонные переговоры чиновников депар�
тамента общественных связей с редак�
торами газет и телевидения, которые
происходят каждую неделю.

И.о. прокурора области отказался
расследовать факт публикаций матери�
алов о мнимой деятельности А.Грибо�
ва, заказанных и оплаченных департа�
ментом. Он лишь дал мне информацию
об оплате той публикации в газете "Ком�
сомольская правда", о которой я сооб�
щил. Между тем, публикации шли, и
идут по сей день, и в других газетах на
платной основе, и прокуратуре следо�
вало изучить законность этих проплат.
Прокуратура области признает, что ма�
териал в "Комсомолке" был проплачен
из областного бюджета, но при этом
дает поправку, что, якобы, материал
касался и деятельности правительства.
Такие хитрости существуют для проста�
ков, но не для тех, кто должен стоять на
страже закона. В публикации есть боль�
шой портрет А.Грибова, и нет портрета
губернатора и председателя правитель�
ства, а текст вообще на 100 % посвя�
щен А.Грибову. Тут зримо видно, что
идет освещение деятельности А.Грибо�
ва, а не должностных лиц правитель�
ства, которые даже не упоминаются в
тексте. Прокурор области, видимо, от�

казался читать данную статью. Такие
уловки идут и сейчас, при том, десятка�
ми, и в разных газетах. Так, например,
в той же "Комсомольской правде" от
9.06. 2015 г. публикуется полоса о Граж�
данском форуме, где огромный портрет
А.Грибова и нет снимка губернатора, а
его зам запечатлен в десять раз мень�
ше, и даже без текстовки под фото. Зато
у Грибова забойная предвыборная тек�
стовка есть. Опять пиарится А.Грибов на
бюджетные средства, под лозунгами
правительства, с упоминанием несколь�
ко раз в тексте, а прокуратура этого не
замечает.

Если прокуратура области не в со�
стоянии установить, насколько законны
такие информационные технологии, оп�
лаченные из областного бюджета и ис�
пользуемые А.Грибовым и его командой
из администрации области, а недавно
он работал заместителем губернатора,
тогда прошу Вас сделать это. А также
сообщить, сколько бюджетных средств
уже затрачено на подобные материалы,
в которых упоминается и расхваливает�
ся А.Грибов. Заодно прошу расследо�
вать факт наличия в подобных инфор�
мационных компаниях наличия конфлик�
та интересов, ведь А.Грибов, как я уже
сказал, работал до недавнего времени
замом губернатора. По мнению журна�
листов, использование административ�
ного ресурса идет как со стороны А.Г�
рибова, так и другого зама Ю.Бойко, го�
товящих на деньги бюджета выборную
кампанию.

Свидетельством того, что А.Грибов
ведет с чиновниками администрации
области предвыборную кампанию за
счет денег областного бюджета, и ог�
ромных денег, является подсчет публи�
каций и телесюжетов, которые появи�
лись за 2 последних месяца. Если гу�
бернатор на страницах районных и го�
родских газет появился 2 раза, то А.Г�
рибов � 6 раз. На областных каналах гу�
бернатора показали в 14 сюжетах, а Гри�
бова в 15�ти. Если прокуратура облас�
ти считает, что подобная статистика в
порядке вещей, и что журналисты сами
определяют самостоятельно, кого и как
пиарить, то это, мягко говоря, большое
заблуждение.

Нельзя не заметить, что молодого и
неизвестного политика, решившего по�
пиариться за счет бюджета, рекламиру�
ют даже без должного повода. Дерево
посадил � на страницы газет. Письмо
ветерану написал � на страницы газет.
Чихнул � тоже на страницы газет. И обя�
зательно повторно во все телесюжеты.
При этом про деятельность депутатов
Государственной Думы РФ от оппози�
ции, в том числе и моей, за те же два
месяца не было ни одного телесюжета
и ни одной публикации. Каким же обра�
зом прокуратура области следит и кон�
тролирует исполнение законодательства
о равном освещении депутатов и поли�
тических партий?! Складывается впечат�
ление, что прокуратура побаивается ад�
министрации области.

В связи с вышеизложенным прошу
Генеральную прокуратуру РФ расследо�
вать факт использования департамен�
том общественных связей администра�
ции области, руководством ГАУ "Верх�
няя Волга", а также руководителем Об�
щественной палаты А.Грибовым адми�
нистративного ресурса, служебного по�
ложения, средств областного бюджета
в интересах будущей выборной кампа�
нии А.Грибова. При этом прошу предо�
ставить мне информацию, сколько зат�
рачено средств областного бюджета на
публикацию материалов и показ теле�
сюжетов с участием А.Грибова, сколько
средств ушло на подготовку материалов
о А.Грибове (сам он их не пишет), сколь�
ко средств затрачено на телефонные пе�
реговоры и бумагу чиновниками депар�
тамента общественных связей и ГАУ
"Верхняя Волга", горячо и напористо
убеждающих редакторов газет публико�
вать материалы о А.Грибове. Заодно
прошу проинформировать меня о том,
как подобная информационная полити�
ка по освещению деятельности губер�
натора и его бывшего зама, а ныне "об�
щественника" А.Грибова, проплаченная
из областной казны, соотносится с нео�
днократными жесткими требованиями
Президента страны В.В.Путина о ликви�
дации публичного самовосхваления за
народные деньги?!

С уважением,
депутат Государственной Думы

России
 А.Н.ГРЕШНЕВИКОВ.

Оккупация Грибовым
газет и телевидения

Прав Белов � он не стяжательный депутат

Статья жителя деревни Дубки, бывшего председа�
теля колхоза Виталия Васильевича Игнатьева "В губер�
наторы надо выдвигать Грешневикова", опубликованная
в прошлом номере газеты, вызвала широкий обще�
ственный резонанс.

В защиту его позиции пришли отклики не только от
крестьян из Угличского района и учителей города Ры�

бинска, но и от известных писателей и художников. Сре�
ди них � известный ярославский художник Олег Отрош�
ко, крупнейший православный писатель современнос�
ти Владимир Крупин, кинооператор, снявший фильмы
В.Шукшина "Калина красная" и "Печки�лавочки", пуб�
лицист Анатолий Заболоцкий.

Сегодня наша газета предоставляет им слово.

Навсегда памятны мне
гражданские поступки ушед�
шего из жизни зимой 2011
года писателя Василия Ива�
новича Белова. Ну, кто се�
годня пойдет на прием к гу�
бернатору с единственным
вопросом, почему в вологод�
ских квартирах в холодные месяцы
тепло подается до 14 градусов, чем
губится подрастающее поколение?!
Разве что друг Белова депутат Госду�
мы России Анатолий Николаевич
Грешневиков. Он и к министру ходил
с подобным предложением � помочь
ярославским избирателям с пересе�
лением из ветхого жилья.

Белов знаком с Грешневиковым с
той поры, как искал в парламенте об�

щения с нестяжатель�
ными депутатами, как
он сам их так называл,
с государственниками.
Среди них выбрал дво�
их � Грешневикова
Анатолия и Горячеву
Светлану.

Так начались со�
вместные поездки в
Сербию, Вологду, Уг�
лич, Мышкин, на роди�
ну депутата в п. Бори�
соглебский. Василий

Иванович положительно оценивал де�
путатский труд Грешневикова, писал
рецензии на его книги, и даже на оче�
редных выборах старался сказать о
нем доброе слово.

Меня, как друга писателя В.Соло�
ухина и самого В.Белова, особо по�
разило бескорыстное участие А. Греш�
невикова в установлении памятной
доски на доме, где жил В.Солоухин.
Дело не столько в том, что он нашел

спонсора и помог собрать деньги на
изготовление мини�барельефа. � Он
переборол всех чиновников, которые
были против этого мероприятия. И вот
сегодня с таким же упорством Греш�
невиков добился, уговорив министров
из команды В.Путина, создать музей
самого В.Белова.

За годы знакомства с Грешневи�
ковым я не раз видел, как он жестко
отстаивал интересы родной области,
как хлопотал за своих земляков.

Я часто вспоминаю В.И.Белова,
как он был прав в том, что ярославец
Анатолий Грешневиков � не стяжатель�
ный депутат. Сегодня рядом с ним
много вертится политиков, которые
только произносят красивые речи, а
за нашим другом�депутатом � реаль�
ные дела во благо народа. И если зав�
тра ярославцы выдвинут Грешневико�
ва в губернаторы, то мы, друзья
В.Шукшина, В.Белова и В.Распутина,
приедем за него агитировать. Он ну�
жен России.

А. ЗАБОЛОЦКИЙ,
заслуженный деятель

искусств России
и Белоруссии.
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Президенту Российской
Федерации В.В.Путину.

Уважаемый Владимир Владими�
рович!

Прошло почти два года после
того, как я обратился к Вам за помо�
щью в расследовании уголовных дел,
возбужденных в результате крими�
нальных выборов в Ярославскую об�
ластную Думу. Несмотря на то, что
Ваш представитель в области � Глав�
ный федеральный инспектор по Ярос�
лавской области В.Ф.Несветайлов
дал мне ответ, в котором признал
многие нарушения законодательства
о выборах, несмотря на то, что Гене�

ральная прокуратура неоднократно
сообщала мне о том, что за волокиту
и саботаж в расследовании преступ�
лений на выборах наказаны 8 сотруд�
ников полиции, а затем еще 3, на се�
годняшний день все уголовные дела
закрыты по статье об истечение сро�
ка давности.

В связи с тем, что еще два года
назад я предвидел эту ситуацию,
знал, что правоохранительные орга�
ны сделают все возможное, чтобы
преступники ушли от ответственнос�
ти, я обратился за помощью к Вам. К
сожалению, вынужден его повторить
слово в слово.

А началось все с того, что 27 мар�
та 2013 года мной был направлен
депутатский запрос в адрес Министра
внутренних дел РФ Владимира Алек�
сандровича Колокольцева с предло�
жением  расследовать все факты и
причины непрофессиональной дея�
тельности руководства УМВД по
Ярославской области в установлении
преступников, виновных в избиении
кандидатов в депутаты областной
Думы, в поджоге дома, в массовом
изготовлении и распространении
подложных газет, брошюр, листовок,
в которых использовались расистс�
кие, антирелигиозные, человеконена�
вистнические высказывания и т.д.

На данный запрос, несмотря на
то, что прошло два года, я не полу�
чил от уважаемого мною министра
исчерпывающего, полного ответа.
Если прокуратура области привлек�
ла хотя бы рядовых сотрудников по�
лиции за неквалифицированную ра�
боту к ответственности, то министр
внутренних дел не пожелал вообще
рассмотреть вопрос об ответственно�
сти за провальную работу по установ�
лению преступников на выборах в
области и проинформировать об этом
депутата Госдумы РФ. Между тем,
факт нерассмотрения депутатского
запроса по существу дела является
нарушением федерального закона о
статусе депутата Госдумы РФ.

Вместо ответа министра меня
проинформировал его первый заме�
ститель А.Горовой. Формально этот
ответ можно считать отпиской, так как
в нем сообщалось о том, что все фак�
ты, в том числе избиение кандида�
тов в депутаты, поджог, клевета, не
являются преступлениями большой
тяжести, потому проводить расследо�

вания "не представляется возмож�
ным". Исходя из этого А.Горовой со�
общил также, что в действиях, вер�
нее в бездействии и нежелании най�
ти преступников, должностных лиц
нарушений не обнаружено.

Не получив от уважаемого мною
министра ответа на запрос от 27 мар�
та 2013 года мною было направлено
в его адрес 12.12. 2014 года повтор�
ное напоминание. После этого пись�
ма я опять не проинформирован о
должном рассмотрении первичного
депутатского запроса.

Суть моего первичного обраще�
ния к министру внутренних дел сво�
дилась к тому, что, несмотря на мои

неоднократные депутатские запросы
начальнику УМВД по Ярославской
области Н.И.Трифонову � не допус�
тить предполагаемого массового из�
дания и распространения подложных
брошюр, газет, листовок, не допус�
тить срыва агитации на рекламных
щитах, руководство УМВД ничего не
предприняло для недопущения пра�
вонарушений.

Более того, врио начальника
В.С.Свистунов не раз официально
заверял меня, что полиция проводит
профилактическую работу, что она
пресечет незаконную деятельность
политтехнологов и т.д.

Однако полиция совершенно ни�
чего не предприняла для пресечения
и задержания издателей и распрост�
ранителей массовых подложных из�
даний, вышедших во время недавних
выборов в областную Думу, и уж тем
более, не выявила заказчиков гряз�
ных и клеветнических изданий.

Уважаемый Владимир Владими�
рович!

27 марта 2013 года я сообщал
министру внутренних дел о бездей�
ствии руководства УМВД.

В запросе говорилось:
"Заверяю Вас официально, руко�

водство УМВД по Ярославской обла�
сти не найдет ни одного заказчика
этих подложных газет и брошюр и не
привлечет их к ответственности за
беззаконие и произвол. Свидетель�
ством непрофессиональной работы
правоохранительных органов являет�
ся тот факт, что за последние годы
руководством УМВД по области не
найден ни один заказчик подложных
газет, выходивших во время других
выборов в Ярославле, Рыбинске, Уг�
личе, Переславле и т.д. Проверьте
это обвинение и Вы убедитесь, что
не найдены ни авторы подложной га�
зеты "Справедливая Россия", издан�
ной, якобы, от моего имени, и где я
призывал голосовать за партию "Еди�
ная Россия", ни подложные газеты
"Совершенно секретно" и "Золотое
кольцо" в Угличе, направленные про�
тив кандидатов Городницкого и Ор�
фаницкого, ни подложная газета
"Справедливая Россия" в Переслав�
ле, приведшая к смерти кандидата
Ковалева и так далее. Примеров де�
сятки. А результат один � полиция
либо не может найти заказчиков, либо
не хочет. Хотя идеологи грязных под�
ложных газет известно, где искать, �
в штабе политтехнологов партии вла�

сти.
Чтобы прекратить издание под�

ложных газет, чтобы добиться от по�
лиции профессионального исполне�
ния своих обязанностей, чтобы понять
политику бездействия руководства
УМВД мы пришли к начальнику УМВД
по области Н.И.Трифонову в составе
фракции СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в
муниципалитете на встречу с его со�
трудниками. Состоялся полезный,
доверительный разговор. Были заве�
рения, что заказчики и распростра�
нители подложных изданий будут
найдены и привлечены к ответствен�
ности. Увы, ничего не было сделано.
Руководство УМВД не сдержало сло�
ва. Обещания остались обещания�
ми".

Сегодня 16 мая 2015 года. Про�
шло почти два года, а преступники�
заказчики не привлечены к ответ�
ственности.

Уважаемый Владимир Владими�
рович!

Если бы руководство УМВД по
области нашло хотя бы один раз од�
ного заказчика из двадцати подлож�
ных изданий, то в Ярославской обла�
сти прекратилось бы, либо резко по�
шло на убыль, беззаконное издание
подложных газет, прекратились бы
нечестные, грязные выборы, полит�

технологи научились бы уважать За�
кон, а народ � доверять власти и по�
лиции.

В настоящее время бездействие,
непрофессиональное отношение по�
лиции к своим обязанностям, очевид�
ное подыгрывание партии власти,
игнорирование законодательства о
выборах привело к тому, что в ходе
недавней выборной компании коли�
чество подложных газет и брошюр
увеличилось вдвое, этот незаконно
издаваемый агитационный материал
был наполнен не только агрессией,
клеветой, но и расистскими высказы�
ваниями, экстремизмом, разжигани�
ем национальной розни.

27 марта 2013 года я сообщал
министру внутренних дел о бездей�
ствии руководства УМВД.

В запросе говорилось:
"Заверяю Вас официально, что

сотрудники УМВД по области не на�
шли и не найдут заказчиков подлож�
ных газет и листовок в Переславле,
которые вышли под названиями
"Сила в справедливости", "Родина.
Предатели родины � кто они?", "Мне
ни за чо не стыдно", "За справедли�
вость №1. Продано" и так далее. А
ведь именно в них содержится экст�
ремизм, фашизм, клевета".

Прошло почти два года. Преступ�
ники не привлечены к ответственно�
сти.

27 марта 2013 года я сообщал
министру:

"Заверяю Вас официально, что
сотрудники УМВД по области не на�
шли и не найдут заказчиков подлож�
ной брошюры "Как жулики и воры
рвутся к власти�2", заполненной од�
ной сплошной клеветой в мой адрес.
Она была издана тиражом 200 тыс.
экз. И беспрепятственно распростра�
нена по всей области. Полиция ни
одного распространителя сама не
нашла, не задержала. Лишь некото�
рые распространители были обна�
ружены и то только после обращений
в полицию со стороны наших активи�
стов. В результате бездействия по�
лиции я не могу подать на авторов в
суд за клевету".

Прошло почти два года. Преступ�
ники не привлечены к ответственно�
сти.

27 марта 2013 года я сообщал
министру:

"Заверяю Вас официально, что
сотрудники УМВД по области не на�
шли и не найдут десятки подложных
листовок под разными названиями �
"ГРЕХневиков", "Депутат спит, а де�

Полиция за два года после выборов не
раскрыла ни одного уголовного дела. Не

найдены и не привлечены к ответственности те,
кто зверски избил А. Костырева, кто поджег

дом К.Климсона, кто уничтожил уличную
рекламу, кто издал сотни подложных и

клеветнических газет и листовок против
справедливороссов. О непрофессионализме

полиции, руководимой генералом
Н.Трифоновым, был проинформирован

Президент страны. Публикуем текст запроса.

До свиданья, генерал Трифонов

К 70�летию славной даты Регио�
нальное отделение партии СПРА�
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Ярославской
области объявила конкурс на лучшую
литературную зарисовку о фронто�
виках их потомков, хранящих воспо�
минания и документы, рассказыва�
ющие об этих замечательных людях.
Конкурс был озаглавлен так:

МОЙ ДЕД  � ПОБЕДИЛ
ФАШИЗМ!

На конкурс принимались матери�
алы, содержащие воспоминания вну�
ков (правнуков), других родственни�
ков, а также самих фронтовиков
объемом до 5 страниц машинопис�
ного текста, с приложением имею�
щихся фотографий и других свиде�
тельств жизни героев войны. Общий
объем материалов, представленных
на конкурс, не должен был превы�
шать 10 страниц формата А�4.

Итоги конкурса были подведены
к празднику Великой Победы и те�
перь публикуются в газете "СПРА�
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Ярославской
области".

Награждение победителей кон�
курса состоялось 18 июня 2015 года
в Музее Боевой славы г.Ярославля
(директор Кербиков М.Д.).

Жители нашей области, в очер�
ках и сочинениях, делились воспо�
минаниями о своих родных�фронто�
виках.

В общей сложности рассмотре�
но около 30 работ. Их самостоятель�
но или с помощью родителей писа�
ли и ребята из детских садов, и
школьники, было даже сочинение
отставного полковника, который рас�
сказывал о своем отце.

В сочинениях видно бережное
отношение к истории своей семьи,
к героическому прошлому своих
родственников, стремление и найти
документы о своих родных, гордость
за мужество и подвиги своих пред�
ков. Конкурс побудил людей, разных
по возрасту, от правнуков до деду�
шек с бабушками, прикоснуться к
той Великой Победе, которую мы от�
мечаем в ежегодно. Это и семейные
работы, и коллективный труд  вос�
питанников группы детского сада
МДОУ №25.

При награждении присутствова�
ли ветеран Великой Отечественной
ойны Зитеров Михаил Матвеевич,

Самарин С.Н. � председатель Ярос�
лавского городского отделения
Ярославской областной обществен�
ной организации ветеранов войны,
труда, Вооруженных Сил и правоох�
ранительных органов, генерал�лей�
тенант; члены Совета регионально�
го отделения партии СПРАВЕДЛИ�
ВАЯ РОССИЯ � депутат ярославской
областной Думы Секачева О.Н, пред�
седатель фракции СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ в муниципалитете г.Ярос�
лавля  Каширин А.А..

Секретарь Бюро Совета Малеев
М.В. вручил победителям конкурса
дипломы и ценные призы.

Лауреатами конкурса стали:
Горохов Иван Алексеевич

(г.Ярославль)
Мартьянова Светлана Арка�

дьевна (Ростовский район)
группа воспитанников детс�

кого сада МДОУ №25 (г.Ярос�
лавль) под руководством Медуновой
Натальи Николаевны

Чиннов Александр Николае�
вич

Малов Евгений Юрьевич
(Ярославль)

Сорокин Владимир Алексан�
дрович

Ширяева Анна Алексеевна
(г.Ярославль, МОУ СОШ №11).

Благодарственными письмами
за участие в литературном конкур�
се, посвященном 70�летию Победы
советского народа в Великой Отече�
ственной войне "МОЙ ДЕД ПОБЕ�
ДИЛ ФАШИЗМ" и книгами награж�
дены:

Павлов Станислав (г.Ростов,
9 А класс)

Голубева Анастасия (Рыбин�
ский район)

Куприянов Лев (Рыбинский
район)

Плотникова Алена (г.Ры�
бинск)

Пушкарев Иван (Борисоглеб�
ский район)

Рудаков Олег (г.Рыбинск)
Степанов Степан (г.Ярос�

лавль,МОУ СОШ №36)
Соколова Анна Николаевна

(Рыбинский район)
Ругина Нина Александровна

(Рыбинский район, Арефинская биб�
лиотека).

Подведены итоги конкурса
к 70�летию Победы

ОФИЦИАЛЬНО

Секретарь Бюро Совета МАЛЕЕВ М.В. (на снимке � слева) вручил победителям
конкурса дипломы и ценные призы.
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Ранним июньским
утром мы сели в маши�
ну и поехали из родно�
го Борисоглеба в Плёс.
Это всегда волнительно
�  посмотреть  другие
места, побывать в горо�
де или деревне, о кото�
рых много раз слышал,
и  волшебно, если это место окутано
легендарными событиями или име�
нами.

С самого начала знакомства с
Плёсом мы поняли, что не пожалеем,
что приехали сюда. Само положение
городка предполагало, что ему едва
ли можно когда�нибудь стать боль�
шим и шумным городом. Плёс, как
город, появился только  потому, что
особенности рельефа этой местнос�
ти идеально отвечают необходимос�
ти строительства в этом месте кре�
пости. Указ о строительстве на мес�
те сегодняшнего Плёса укрепленной
сторожевой заставы и издал князь
Василий I. И произошло это в 1410
году. Плёс � один из самых малень�
ких городов России, на протяжении
многих веков здесь жили менее 2000
человек, и сейчас здесь живут менее
3 тысяч.

Любая  панорама Плёса вызыва�
ет гамму чувств � от тихого любова�
ния до восторга. И ещё здесь жале�
лось как�то по�особенному, что мы не
можем летать как птицы. Как объяс�
няет путеводитель, плёсский рельеф
местности уникален. Волга, с усили�
ем прорезая куполовидное геологи�
ческое вздутие, течет на сравни�
тельно коротком участке в высо�
ких крутых берегах, которые
(особенно правый берег, на ко�
тором и стоит городочек) рассе�
каются сетью глубоких оврагов,
а межовражные территории жи�
телями именуются "горами" � Хо�
лодная, Петропавловская (ныне
� гора Левитана), Панкратка, Со�
борная, Воскресенская, Боль�
ничная. С бытовой точки зрения,
жить, вернее, передвигаться,
здесь нелегко � постоянные
спуски и подъемы, но панорамы
столь необыкновенны и плени�
тельны, что о трудностях забы�
ваешь � летать, летать хочется…

Плёс был городом�крепос�
тью сравнительно недолго, но
смог достойно сыграть свою роль.  В
1429 году, например, у стен крепос�
ти произошло ожесточенное сраже�
ние и татаро�монгольское войско
после осады Плёса не могло оказать
сопротивления русским войскам, его
значение как крепости утратилось
только к 1556 году, когда пал после�
дний оплот татар на Волге � Астра�
хань. В начале XVII века   плёсскую
крепость сожгли отряды пана Лисов�
ского, больше она не восстанавлива�
лась. В те же годы Великой смуты и
в наш Борисоглебский монастырь
входил соратник Лисовского пан Са�
пега, но наш монастырь не постра�
дал. Почему так? Наверное, и наш
преподобный святой Иринарх сыграл
свою удивительную оборонительную
роль, но и сам Сапега, может быть,
был помягче полного изверга  Ли�
совского.  А на Соборной горе, где и
была крепость Плёс, сейчас стоит по�
строенный ещё в 1699 году  Успенс�
кий собор, жаль, что не сохранилась
возведенная рядом в 1824 году цер�

ковь Казанской Божией
матери � она была унич�
тожена в 50�е годы про�
шлого века. Но все ос�
тальные церкви сохрани�
лись, а их немало для та�
кого небольшого город�
ка � каменные Троицкая,
Введенская,  вмч. Варва�
ры, Спасо�Преображен�
ская, Воскресенская и
деревянная Воскресенс�
кая.

Одно из самых сильных первых
впечатлений после нашего въезда в
город � это подъём на Соборную гору
и прогулка по ней. Она началась с той
стороны горы, с которой открывает�
ся вид на гору Левитана � высота,
простор, внизу домики в зелени и
вдали � деревянная Воскресенская
церковка. Потом мы проходим мимо
Успенского собора, читаем о том, что
рядом с собором располагался Казан�
ский летний храм, снесенный в се�
редине прошлого века. Потом прохо�
дим по удивительной, светящейся
березовой роще, подходим к дере�
вянной беседке, с которой открыва�
ется дивный вид на Волгу, на просто�
ры воды, неба и земли и ещё на  ка�
менную церковь Воскресения Хрис�
това. Шестигранная беседка была
восстановлена по старым фотографи�
ям и имеет какой�то очень уютный
вид. А недалеко от неё  � восстанов�
ленный фрагмент старой деревянной
крепости.

На Соборной горе, кроме Успен�
ского собора, располагается два зда�
ния Присутственных мест, в которых
находилась местная администрация,
и в которых сейчас находится музей�

но�выставочный комплекс. Совсем
рядом с ним � памятник основателю
города великому князю Василию I,
его установили в год 500�летия горо�
да � в 1910 году.

Спускаемся к набережной. Здесь
рядом плещется Волга, стоит боль�
шой 4�палубный теплоход, набереж�
ная оживлена � много товаров, суве�
ниров и много туристов. Так что го�
род не скучает и, судя по тому, что
припарковаться сложно, сюда каждый
день приезжает народу не меньше,
чем живет постоянных жителей. Жи�
тели Плёса были искусными масте�
рами, здесь пряли и ткали домотка�
ные полотна, процветало портновс�
кое, сапожное мастерство, славились
кузнецы и резчики и по дереву, и по
металлу, а существующее здесь и до
сей поры ювелирное дело развива�
лось здесь сотни лет. И ещё на набе�
режной Плёса очень часто попадались
лавки и магазинчики с копченой ры�
бой, из которой самой вкусной, по
мнению многих,  признан копченый

лещ.
Набережная и привела нас к од�

ной из главных целей нашего путе�
шествия � к дому�музею И.И.Леви�
тана. Много славных имен связано с
историей Плёса и немало событий
было в нем. Общеизвестно, что имен�
но Плёс стал для великого русского
художника Исаака Левитана тем  ме�
стом, где он родился как художник.
Он побывал здесь впервые в 1888
году и был так пленен этим местом,
что ездил сюда вместе с друзьями и
следующие два года. И за три летних
сезона в Плёсе написал более 20 вы�
дающихся картин, после которых в
дальнейшем справедливо говорили:
"Плёс прославил Левитана, Левитан
прославил Плёс", а также создал око�
ло 200 этюдов, рисунков, набросков.
Именно с той поры  маленький город
Плёс  стал  почти Меккой для худож�
ников. И хотя одна из самых извест�
ных и самых русских картин Левита�
на "Над вечным покоем" написана в
1893 году не в Плёсе, а на озере
Удомля около Вышнего Волочка, на
этой картине деревянная церковь
взята Левитаном с его же этюда "Де�
ревянная церковь в Плёсе".

В письме к П. М. Третьякову 18
мая 1894 года художник писал о сво�
ей картине: "Я так несказанно счаст�
лив, что моя работа снова попадет к
Вам, что со вчерашнего дня нахожусь
в каком�то экстазе. И это, собствен�
но, удивительно, так как моих вещей
у Вас достаточно, но что эта после�
дняя попала к Вам, трогает меня по�
тому так сильно, что в ней я весь, со
всей моей психикой, со всем моим
содержанием…".

Незадолго до нашей поездки в

Плёс по телевизору показали старый
советский фильм "Попрыгунья", сня�
тый по известному одноименному
рассказу А.П.Чехова, главные роли
здесь исполняли блистательные Люд�
мила Целиковская и Сергей Бондар�
чук. С удовольствием посмотрела его
снова, но о  том, почему такой сюжет
появился у Антона Павловича,  я до
поездки в Плёс не знала. А за этим
(что нередко среди выдающихся лю�
дей) � отношения двух людей, оказав�
ших глубокое влияние на культуру
нашего народа.  И сюжет "Попрыгу�
ньи" имел своим прообразом реаль�
ную ситуацию и реальных действую�
щих лиц � врач Дмитрий Павлович
Кувшинников  стал в рассказе  док�
тором Дымовым, его жена Софья
Петровна превратилась в Ольгу Ива�
новну (Попрыгунью), а Исаак Леви�
тан выведен в рассказе в образе мод�
ного художника Рябовского.

А. Чехов и И.Левитан были дру�
зьями и, хотя в отношении точности
описываемой в рассказе ситуации

реальным событиям нет полного со�
ответствия, и на самом деле все было
и проще и сложней, современника�
ми  прообразы были узнаны мгновен�
но. Появление рассказа вызвало бурю
в среде тех, кто был хорошо посвя�
щен в реальные события. Как спра�
ведливо заметил один из наших со�
временников, Левитан  часто писал
"сочиненные" пейзажи, собирал на
одном полотне в одно целое то, что
казалось ему необходимым. Тому
пример и "Над вечным покоем". Так
же работал Чехов, но без натуры оба
друга обойтись не могли. Так что  об
истории написания "Попрыгуньи"
можно тоже сочинить целый рассказ,
но в данном случае я бы хотела толь�
ко заметить, что появление рассказа
"Попрыгунья"  на много лет рассори�
ло друзей. К счастью, Чехов и Леви�
тан помирились, поняв, (по выраже�
нию того же современника)  "что ни
одна юбка не стоит драки настоящих
друзей". А нам в наследство остались
не дешевые страсти вокруг "Попры�
гуньи", а сам этот замечательный
рассказ и полотна гениального худож�
ника.

К чему я рассказываю об этом? А
только по одной причине � возвратив�
шись из Плёса, я достала с полки
Чехова, перечитала и "Попрыгунью",
и многие другие рассказы А.П.Чехо�
ва  и ещё раз убедилась в том, что у
русской классики есть и навсегда
останется то, что делает русскогово�
рящих единым народом. Так великий
Чехов, никогда не бывавший в Плё�
се, заставил меня именно там о себе
вспомнить � через своего великого
друга Левитана.

После музея Левитана мы
зашли в музей пейзажа, рас�
положенный совсем недалеко
от него.  И были поражены до�
стойной коллекцией � Р.Г. Суд�
ковский, И.И. Шишкин, А.К.
Саврасов, В.Д. Поленов, И.И.
Левитан, Н.А. Ярошенко, Н.Н.
Дубовской, К.С. Петров�Вод�
кин и множество других. Такой
коллекцией могли бы гордить�
ся и лучшие музеи мира.

Воскресенская деревянная
церковь стоит на Петропавлов�
ской горе, которую называют
сегодня горой Левитана. Мы
поднимаемся наверх по дере�
вянным ступеням очень длин�
ной и крутой лестницы от цер�

кви вмч. Варвары. На этом месте, на
высшей точке горы, раньше стояла
церковь Петра и Павла, этюд с кото�
рой и писал И.Левитан и которую пе�
ренес позднее на картину "Над веч�
ным покоем". Церковь Петра и Пав�
ла сгорела в 1903 году. На её место
в 1982 году была перевезена такого
же типа деревянная, рубленная в
клеть церковь Воскресенья из села
Билюково Ивановской области. По�
бывали в этой церквушке, рядом с
нею остался, как и встарь, погост с
очень старыми захоронениями, непо�
далеку � скульптура пишущего Леви�
тана, чуть поодаль � большой экран с
его знаменитой картиной. И ещё не�
вдалеке продавали квас на ржаном
хлебе, которые варили монашенки �
вспомнила незабываемый вкус ба�
бушкиного кваса из детства… На вер�
ху Левитановой горы был небольшой
ветер, но он не мешал испытывать
чувство блаженства и все того же по�
лета.

Плес, прославленный
Левитаном

Наталья
МАТЮХИНА.

нежки капают", "Нужно дать и дру�
гим красть" и т.д. Все заявления (мои
и наших активистов) в полицию ос�
тались без должного рассмотрения,
ибо никто не найден из преступни�
ков по горячим следам".

Прошло почти два года. Преступ�
ники не привлечены к ответственно�
сти.

27 марта 2013 года я сообщал
министру:

"Заверяю Вас официально, что
сотрудники УМВД по области не на�
шли и не найдут тех преступников, кто
ночью уничтожил всю нашу агитацию
на рекламных щитах.

В общем, можно перечислить
сотни нарушений законодательства о
выборах, по которым были сделаны
заявления в полицию, и ни одно из
этих нарушений и преступлений не
будет раскрыто.

Полиция не найдет, заверяю Вас
еще раз, и тех кто зверски избил на�
шего кандидата в областные депута�
ты Костырева, и тех, кто избил на�
шего кандидата Ямкового, и тех, кто
поджег дом нашего активиста Клим�
сона и.д. Не привлечет к ответствен�
ности даже того, кто разместил на
стадионе "Шинник" штаб по хране�
нию и распространению подложных
изданий.

Мне в течение двух лет придется
Вам писать о том, что руководство
УМВД по области не раскрыло ни од�
ного преступления, не наказало ни
одного заказчика подложных изда�
ний, а Вы будете требовать от них
принятия мер, а они опять будут де�
лать вид, что ищут преступников и
заказчиков...".

Прошло почти два года. К сожа�
лению, мои предположения оказа�
лись правдивыми. Ни один преступ�
ник не привлечен к ответственности.

Уважаемый Владимир Владими�
рович!

В своем запросе министру внут�
ренних дел я вынужден был повторить
аргументы своего первого запроса,
что если мы хотим построить демок�
ратическое государство, сделать вы�
боры честными, заставить общество
жить по закону, если мы хотим вер�
нуть доверие народа к правоохрани�
тельным органам, то пора начинать
наводить порядок в правоохранитель�
ных органах, пора потребовать, в ча�
стности, от руководства УМВД по
Ярославской области исполнять за�
кон о полиции, исполнять свои про�
фессиональные обязанности долж�
ным образом.

Только после одного из обраще�
ний к Вам я получил ответ от Мини�
стра МВД, из которого следовало, что
уголовные дела будут расследованы.
Однако на днях я получил ответ из
Генеральной прокуратуры о том, что
все уголовные дела закрыты по ис�
течению сроков давности. Но об этом
я предупреждал Министра МВД. Од�
нако министерство выводов не сде�
лало.

Прошу Вас повторно поручить
Министерству внутренних дел РФ и
Генеральной прокуратуре РФ рассле�
дование всех фактов избиения кан�
дидатов в депутаты областной Думы,
поджога, издания подложных газет,
брошюр и листовок в Ярославской
области, обеспечить поиск и наказа�
ние заказчиков и распространителей
всех подложных изданий. Прошу так�
же дать указание Министру внутрен�
них дел РФ рассмотреть депутатский
запрос по существу дела, в частно�
сти, определить меру ответственно�
сти руководства УМВД по Ярославс�
кой области за ненадлежащее испол�
нение должностных полномочий.

Копии и оригиналы всех подлож�
ных изданий в УМВД по Ярославской
области имеются.

С уважением,
депутат Государственной

Думы России
А.Н.Грешневиков.
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ОБЩЕСТВЕННЫЕ ПРИЕМНЫЕ ДЕПУТАТА ГД РФ
Анатолия Николаевича ГРЕШНЕВИКОВА

г. Ярославль, ул. Угличская, 10, комн. 413. Тел.: 26�01�16.
г. Рыбинск. Тел.: 8(4855) 22�26�52.

г.Борисоглеб. Тел.: 8(485�39) 2�14�09.

Щапов  Виктор  Альбертович   ро�
дился   28  апреля  1954 году     в с.
Кормилицино Ярославского района
Ярославской области. В 1955 году с ро�
дителями переехал жить в г. Ярославль,
в Красноперекопский район. С 1961г.
по 1969 г. обучался в школе № 75 г.
Ярославля. В это время занимался раз�
личными видами спорта : гимнастика,
бокс, борьба, акробатика, футбол. В это
же время занимался  в танцевальном
коллективе. В 1969 г. поступил в Ярос�
лавское культурно�просветительное
училище на специальность клубный
работник, руководитель танцевального
коллектива. C1973 г. работал по спе�
циальности в различных учреждениях
культуры  г. Ярославля и Ярославской
области. Танцевал в ансамбле танца
"Чайка". С 1980 по 1989 работал в стро�
ительной  сфере города.

В 1989 году принял для себя обет
трезвости. В этом же году инициатив�
ной группой был создан клуб ЗОЖ "Со�
ратник", в котором  по 1996 год Виктор
был заместителем председателя. В
1990 г. клубу было выделено заброшен�
ное 2�этажное здание, которое на сред�
ства соратников и их усилиями было ре�
конструировано и восстановлено. Это
был в то время единственный клуб на
весь Советский Союз, имевший  такое
здание, это было гордостью ярославс�
ких трезвенников. В 1989 г. он  по ре�
шению Совета клуба "Соратник"  был
направлен на обучение в Ленинград к
Соколову Ю. А., где прошел курсы пре�
подавателей по методу Г. А. Шичко и
получил удостоверение на право веде�
ния данных курсов.  С 1989 года  про�
водил курсы по избавлению от вредных
привычек в клубе "Соратник" в г. Ярос�
лавле и в районах Ярославской облас�
ти. Были созданы отделения клуба в
Гаврилов�Ямском и Угличском районах.
В 1996 г. в связи с закрытием клуба
ЗОЖ "Соратник" Виктор  стал вести ин�
дивидуальную работу по методу Шич�
ко,  в том числе и  с малыми группами.
Постоянно вёл  большую общественную
работу по пропаганде трезвого, здоро�
вого образа жизни в школах, в ВУЗах,
на предприятиях, с различными партий�
ными и общественными структурами. В
1996 году он был избран председате�

лем регионального отделения ООО
"Объединение Оптималист" по Ярос�
лавской области, а также  с 1999 года
являлся заместителем председателя
регионального отделения Общероссий�
ской общественной организации "Союз
борьбы за народную трезвость"  в Ярос�
лавской области.

В 2001 году при непосредственном
участии В. Щапова был  организован
городской клуб ЗОЖ "Истоки" (предсе�
датель Валерий Колосов),  являвшийся
до последнего времени базовой струк�
турой для всех  трезвеннических орга�
низаций в Ярославской области.

В 2001 г. поступил в Международ�
ный институт экономики и права г. Мос�
квы на юридический факультет, кото�
рый окончил с отличием в 2005 году.

С 2004 года  стал  помощником де�
путата Государственной Думы РФ Греш�
невикова Анатолия Николаевича. Как
помощник депутата, вел активную про�
паганду трезвого, здорового образа
жизни среди населения, проводил раз�
нообразную деятельность по созданию
первичных организаций партии СПРА�
ВЕДЛИВАЯ РОССИЯ, участвовал в из�
бирательных кампаниях по выборам де�
путатов  областной Думы и  ярославс�
кого муниципалитета. Им  были  разра�
ботаны  и поданы законопроекты в Думу
Ярославской области по запрещению
продажи пива и алкогольной продукции
и табака  в непосредственной   близос�

ти ( не менее 100 м ) от детских садов,
школ и других культурных, спортивных,
медицинских и общественных учрежде�
ний, а также о запрете рекламы этой
продукции.

С 2006 года являлся единственным
в Ярославле  инструктором по психо�
физической системе "Белояр". Органи�
зовал и провел в Ярославле и области
несколько оздоровительных групп по
данной системе. Был избран  членом�
корреспондентом  Международной Ас�
социации психоаналитиков.  Избирал�
ся в координационные советы ООО
"Объединение  Оптималист", и "Союза
борьбы за народную трезвость". Дли�
тельные годы Виктор был членом прав�
ления  ООО "Объединение Оптималист"
и членом координационного совета
СБНТ.

Был одним из учредителей Меж�
дународной Академии Трезвости  в Рос�
сии, являлся  профессором  академии.
Много сил отдал организации и прове�
дению ежегодных международных се�
минаров академии, был бессменным
руководителем секретариата.

Занимался координационной  рабо�
той в осуществлении проекта "ОБЩЕЕ
ДЕЛО � Трезвая Россия!",  тиражирова�
нием и распространением видео� и
аудио� продукции � лекций Жданова
В.Г., Маюрова А.Н., Кривоногова В.П.
Инициировал  выпуск  сборника  сти�
хов "Вопль  русской души", о том, ка�
кую беду, горе, боль несут алкоголь,
табак и другие наркотики нашему на�
роду. Эти стихи написаны  соратника�
ми из разных мест нашей страны и СНГ,
ведущими трезвый, здоровый образ
жизни.

Всю вышеперечисленную работу
проводил, в основном, на обществен�
ных началах.  На хлеб насущный  зара�
батывал как частный  предприниматель,
специалист по недвижимости.

Виктор Щапов был достойным
гражданином России, с активной жиз�
ненной позицией, патриотом, борцом
за справедливость и трезвость. Мы по�
несли невосполнимую утрату. Вечная
ему память.

Группа  друзей, соратников,
оптималистов, членов партии

СПРАВЕДЛИВАЯ
РОССИЯ.

Ушел из жизни наш соратник и другУшел из жизни наш соратник и другУшел из жизни наш соратник и другУшел из жизни наш соратник и другУшел из жизни наш соратник и друг
Виктор Альбертович ЩАПОВ

ОДН � бизнес
за счет народа

Приборы учета ОДН устанавлива�
ются по новым правилам во вновь
строящихся домах и домах, где про�
водятся работы по программе капи�
тального ремонта. По окончании этой
программы все МКД будут приведе�
ны к оплате за потребляемую элект�
роэнергию по приборам учета, что со�
ответствует ст. 157  ЖК РФ. О при�
знании приборов учета ОДН, после
регистрации службой ЯрСК,  объявил
представитель центрального офиса
ЯСК, хотя несколько месяцев назад
этот же представитель категоричес�
ки отвергал применение этих прибо�
ров для расчета оплаты за потреблен�
ную электроэнергию в местах обще�
го пользования. Могу предположить,
что в ЯСК либо изучили законы и ре�
шили работать по закону, либо поня�
ли, что неправомерное применение
Постановления № 354 к домам с ус�
тановленными приборами на ОДН по�
падает в разряд мошенничества со
всеми вытекающими.

После проведения капитального
ремонта в 2009 году я пытался обра�
тить внимание ЯСК на нарушение за�
кона. В домах, где
были установле�
ны счетчики на
ОДН, оплата рас�
считывалась не
по счетчикам, а по
формулам Поста�
новления № 354.

Куда я только
ни обращался!
Обращения  в
районную проку�
ратуру,   област�
ную,  Департа�
мент топлива,
энергетики и ре�
гулирования та�
рифов, Департамент ЖКХ не дали ре�
зультата соответствующего закону.
Складывается впечатление, что дано
указание не признавать приборы уче�
та ОДН. Федеральная антимонополь�
ная служба тоже не обнаружила на�
рушений.

Кстати сказать, когда представ�
лял в суде интересы ТСЖ "Бутон"( ул.
Кооперативная,  56) по вопросу счет�
чиков ОДН, ни суд, ни представитель
стороны ответчика не приняли ни акт
регистрации, ни сам счетчик, моти�
вируя тем, что нет понятия "приборы
учета  ОДН".

Да в Постановлении Правитель�
ства нет такого понятия, т.к. это По�
становление не применимо к домам,
где такие счетчики устанавливаются
по новым строительным нормам СП
31�110�2003. В домах, где установ�
лены приборы учета ОДН, невозмож�
но распределять ворованную элект�
роэнергию, для оплаты соседями. Это
невыгодно ЯСК. А используя "обще�
домовой прибор учета" это возмож�
но. Есть разница?

Обращался в администрацию
премьер�министра Д.А. Медведева.
Письмо, для ответа, направляется в
Правительство Ярославской области.
Ответ предсказуем. С жалобой, на�
правленной Президенту РФ, история
та же � для ответа в Правительство
области. Круг замкнулся. Одним из
узаконенных коррупционных дей�
ствий считаю: когда жалобы, посту�

пившие в высший эшелон власти, для
ответа направляются тем, на кого жа�
луются. На митинге по вопросу ОДН
обвиняли организаторов, что митинг
собран с целью пиара и законы, мол,
пересмотрены. Представители ЯСК
обманывали народ.

Более того, ЯСК оказала безвоз�
мездную помощь в размере 44 млн.
рублей фонду партии "Единая Рос�
сия".  Поставка электроэнергии ЯСК
является бизнесом. Бизнес, в целом,
в России поставлен в положение вы�
живания. И только бизнес, в данном
случае на поставках электроэнергии,
является привилегированным, без
рисков и потерь, поддерживаемый
Постановлением Правительства №
354 изначально выгодном поставщи�
кам. Недаром на совещании предста�
витель ЯСК высказал мысль, что,
неся потери, они надеются на возме�
щение убытков за счет государства.
Вот такой вот бизнес и в нужных ру�
ках.

Между  управляющими компани�
ями и ЯСК  действовал "агентский"
договор, выгодный только ЯСК.

Многие пы�
тались разоб�
раться и помочь
мне в сложив�
шейся ситуации.
Но как только я
доказывал, что
само Постанов�
ление № 354
имеет огрехи,
вплоть до нару�
шения прав че�
ловека, актив�
ность этих людей
сводилась к
нулю. Но это от�
дельная тема и

ответчиком должно выступать ведом�
ство, породившее это Постановле�
ние. А игнорирование приборов уче�
та ОДН �  ошибка Ярославской сбы�
товой компании. По данному вопро�
су я консультировался в других ре�
гионах. Ответ сводился к одной фра�
зе: "или у Вас ничего не знают, или
ничего не боятся". Вернее всего, вто�
рое. Хочу сделать пояснение, что ра�
ботники районных отделений ЯСК  в
происходящем не виноваты, (если это
не касается хамства), они лишь ис�
полнители. Мало кто согласится от�
стаивать закон, вопреки мнению на�
чальства.

Мы постоянно ждем улучшений,
но их не будет до тех пор, пока ос�
новным будет не исполнение Закона,
а соревнование � кто больше предан
делу партии, и любви к Правитель�
ству. Все, что происходило в систе�
ме ЖКХ за эти годы, можно сформу�
лировать одной фразой, принадлежа�
щей В.В. Путину � "российское раз�
долбайство".

И все�таки лед тронулся, госпо�
да собственники. При проведении ка�
питального ремонта и замене элект�
роснабжения, требуйте проектирова�
ние по проектированию и строитель�
ству СП 31�110�2003 "Проектирова�
ние и монтаж электрических устано�
вок жилых и общественных зданий".

В.Г.ИЗМЕСТЬЕВ,
депутат городской Думы,

г. Переславль�Залесский.

Активисты общества
охраны памятников обо�
шли не одну партию и об�
щественную организацию
в поисках политика, кото�
рый бы заступился за одну
из самых красивейших
церквей г. Ярославля и остановил
около нее безумную стройку. И толь�
ко один депутат Госдумы России А.Н.
Грешневиков откликнулся на призыв
сохранить Храм, возведенный в 1665
�1672 гг. Ему  понятно, что бизнес,
строящий дома в центре города и в
непосредственной близости от па�
мятника федерального значения, бе�
зответственен. Но непонятно молча�
ние и равнодушие губернатора и
партии единоросов.

На протест депутата отозвался
заместитель министра культуры Рос�
сии Г.У. Пирумов, он поддержал за�
щитников храма и А.Н. Грешневико�
ва и напомнил официально губерна�
тору С. Ястребову о его обязанности

беречь историю.
В частности, он напи�

сал А.Н. Грешневикову:
"Минкультуры России
рассмотрело Ваше обра�
щение по вопросу прове�
дения строительных ра�
бот вблизи объекта куль�
турного наследия феде�
рального значения "Цер�
ковь Николы Мокрого с
колокольней, 1677 г.", в
г. Ярославле и сообщает

следующее.
В соответствии с решением № 29

от 2005 г., указанная
территория находится
в границах буферной
зоны объекта всемир�
ного наследия ЮНЕС�
КО "Исторический
центр г. Ярославля.

Минкультуры Рос�
сии обратилось к гу�
бернатору области
С.Н. Ястребову о не�
обходимости соблю�
дения норм междуна�
родного права органа�
ми исполнительной
власти субъекта РФ и
заказчиками�застрой�

щиками.
По итогам совещания в Минкуль�

туры России с представителями ад�
министрации области и мэрии горо�
да мэрия Ярославля 19 мая отмени�
ла ранее выданное разрешение на
строительство многоквартирного жи�
лого дома вблизи объекта культурно�
го наследия "Церковь Николы Мок�
рого с колокольней.

В настоящее время строительные
работы на указанном участке не ве�
дутся".

Защитники памятников архитек�
туры и православных святынь выра�
зили честному и смелому депутату
благодарность.

Спасем церковь Николы Мокрого �
от застройки

Александр
КОСТЫРЕВ,

член Совета ЯРО ПП
СПРАВЕДЛИВАЯ

РОССИЯ.


